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実施日   令和　3年　12月　1日　～　令和　3年　12月　28日
クラブ数 46 クラブ
クラス数 131 クラス
児童数 4,523 人 （令和3年12月1日現在）
回答数 1,856 世帯 （世帯数：　3,297世帯）　
回収率 56.3 ％
（各設問の回答率は、小数点以下第2位を四捨五入しています。）

◎ 基本項目

学年

①　1年生　　②　2年生　　③　3年生　　④　4年生　　⑤　5年生　　⑥　6年生
兄弟で複数回答

質 問 ① ② ③ ④ ⑤ ⑥ 無回答 計
回 答 数 732 609 399 208 77 26 0 2,051

率 35.7% 29.7% 19.5% 10.1% 3.8% 1.3% 0.0% 100.0%

性別

①　男　　②　女　③　男女（性別不明）
兄弟で複数回答

質 問 ① ② ③ 無回答 計
回 答 数 987 965 99 0 2,051

率 48.1% 47.1% 4.8% 0.0% 100.0%

◎ 調査項目

１． クラブでの運営等に対する満足度について

①　満足　　②　普通　　③　不満

質 問 ① ② ③ 無回答 計
回 答 数 1,476 362 18 0 1,856

率 79.5% 19.5% 1.0% 0.0% 100.0%

-2.0% 2.3% 0.0% -0.2%

２． 支援員・補助支援員の児童に対する指導方法や保育等について

①　満足　　②　普通　　③　不満

質 問 ① ② ③ 無回答 計
回 答 数 1,458 371 27 0 1,856

率 78.6% 20.0% 1.5% 0.0% 100.0%

-2.9% 2.8% 0.5% -0.2%

３． クラブ内外活動での事故・怪我の対応について

①　満足　　②　普通　　③　不満 

質 問 ① ② ③ 無回答 計
回 答 数 1,207 632 17 0 1,856

率 65.0% 34.1% 0.9% 0.0% 100.0%

-5.6% 7.1% -4.1% -1.9%
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４． 室内外の遊びや行事等への取組み（遠足・映画鑑賞・季節行事等）について

①　満足　　②　普通　　③　不満

質 問 ① ② ③ 無回答 計
回 答 数 1,192 612 52 0 1,856

率 64.2% 33.0% 2.8% 0.0% 100.0%

-4.4% 5.8% 0.0% -2.2%

５． お便りについて

①　満足　　②　普通　　③　不満 

質 問 ① ② ③ 無回答 計
回 答 数 1,319 531 6 0 1,856

率 71.1% 28.6% 0.3% 0.0% 100.0%

-0.4% 1.6% -2.7% -1.2%

６． 連絡帳について

①　活用している　　②　普通　　③　活用していない

質 問 ① ② ③ 無回答 計
回 答 数 1,329 504 23 0 1,856

率 71.6% 27.2% 1.2% 0.0% 100.0%

-0.8% 2.4% -0.2% -1.3%

７． おやつの内容について

①　満足　　②　普通　　③　不満

質 問 ① ② ③ 無回答 計
回 答 数 1,111 666 79 0 1,856

率 59.9% 35.9% 4.3% 0.0% 100.0%

-5.2% 6.9% 0.4% -2.0%

８． クラブの設置場所・設備等について

①　満足　　②　普通　　③　不満

質 問 ① ② ③ 無回答 計
回 答 数 1,271 533 52 0 1,856

率 68.5% 28.7% 2.8% 0.0% 100.0%

-1.6% 4.1% -0.9% -1.6%

クラブ室は児童の安全・安心の確保という観点から極力、学校の余裕教室等を使用していますが、
その設置場所や設備等について伺います。
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クラブ名や個人名が特定されるものは、「●」として表記しました。

１． クラブでの運営等に対する満足度について

運営 小計 19

・
・
・ お迎え時間の変更についてはLINEなどのSNSやアプリなど使えると便利です。

・
・
・
・
・

・

・
・ 支援員が異動後、補充なく、不安です。

・

・ フレンドや習い事から学童に子供だけで戻れると助かります。

・
・ 各クラスに同学年を均等に割り振っていただきたいです。

・ 学童が空いている時間に電話連絡をするのが難しいため、メール連絡ができると嬉しいです。

・ 1クラスあたり人数が多すぎる気がします

・
・

支援員 小計 11

・

・

・

・
・
・
・

可能なら、おやつ代を口座引落しにして頂きたいです。現状、現金の入った封筒を持たせて登校させています。

アンケート回答者の意思を尊重するため回答内容は基本的に原文のまま記載しております。

夜遅くまで保育していただいてありがとうございます。

長期休暇に通うことができ安心しています。

周りの子供を不快にさせるお友達がいて、その子に先生の手がかかりすぎている。子供も何度が学童に行きたく
ないと言うことがあり安心して預けられないことがある。何か対策をお願いします。

先生方、皆さん明るく親切で安心して預けられます。

先生方がとてもよい方で、安心して預けています。

先生方の細やかな気配りにいつも感謝しております。息子は学童が大好きです。

素晴らしい学童主任の先生。信頼できる

一度入所が決まるとクラス替えが無い点。クラブ内でトラブルがあっても他のクラブに入れないと聞いている。

The teachers are very supportive and caring to their students. My son and I had a miscommunication one time
and went home instead of going to the Club after his field trip. The teacher quickly noticed my son’s absence
and promptly informed me. They were able to locate my son fast and with help from teachers, they were able
to bring my son back safely to school. （先生方はとても協力的で生徒たちを気遣っています。息子と私は一度コ
ミュニケーションがうまくいかず、修学旅行の後でクラブに行く代わりに家に帰りました。先生はすぐに息子の不
在に気づき、すぐに知らせてくれました。彼らは私の息子を素早く見つけることができ、教師の助けを借りて、私
の息子を無事に学校に連れ戻すことができました。）

子供の良いところなどを、よく見て下さっていて教えてくださる。お迎えの際にちょっとしたお話が出来るのも楽し
いですが、先生方はメリハリを付けるのが上手なのでダラダラしないところも素晴らしいです。でも大事なことは、
とことん話されます。

先生がとても子供思いで、子ども目線で保育していてくれます。行事があれば、子供が喜んで参加しています。
勉強も、サポートしてくれますし、保護者会ではとても熱心に分かりやすく、話していただいてます。

兄弟は一緒にして欲しい

月単位でのお休み等がフレキシブルにできると大変嬉しい。

今後も参加させていただきたいです。お迎え時間の変更時等、メールなどで対応できると便利だと思いました。

車で送迎を可能にしてもらいたい。家族全員が子供乗せ自転車を持っているわけではなく、保育園等に兄弟が
いる場合徒歩での送迎は現実的に厳しすぎる。

今年度別の学校、学童から引っ越してきました。先生方はとてもよく面倒見てくださり、友達もできて学校より学童
が楽しいから行く、と言っていますが、設備としては、コロナで換気が必要な中、床暖房がなかったり、一部屋に
入る人数が多くて密であったり、学童での仕出し弁当の受取がなかったりと、他の学童で経験してきたことが無い
という点に関しては是非改善していってほしいと思っています。

欲を言えばもう少し部屋を広くするか定員数を少なくしてクラスを増やして欲しいです。

指導員の方の入れ替えが多すぎる

保護者の働き方や子供の生活は刻刻と変改しているのに、保育クラブの預かり時間やクラス分けについては変
化が見られない。支援員さんの働く時間や負担を考えても、柔軟な改革は手を付けるべきでは？前向きな施策
ならば、親も文句は出にくいと思います。
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・
・
・
・

施設・備品 小計 3

・ 設備が整っている。

・
・

学習・宿題 小計 20

・
・
・ 宿題が終わって助かっています

・

・ 宿題をしたり友達と遊んだりとても有意義に過ごしていると思います。

・ 宿題を見て頂きとても助かっています。

・ 勉強も見てくれて助かってます

・ 平日は宿題を終わらせていれるので助かります

・

・
・

・
・
・

・ 宿題をやる時間がもっと長いとよいと思う。

・ 宿題を終わらせてほしい

・ 勉強の時間を増やして欲しい

・

・

・ 出来るだけ勉強の時間を設けていただき最低宿題だけでも終わらせていただきたいです。

条件（時間・金額・学年） 小計 25

・
・

・
・
・
・

いつも夜遅くまで預かっていただきありがとうございます。宿題も終わらせてくれるので、助かっています。

宿題や外遊び等、短時間にも関わらず濃厚な時間を過ごさせてもらって子供達はもちろん、親もとても満足して
いる。

宿題をやってこない時があるので終わっていなかったら遊べないシステムにして頂けると助かります。自宅に
帰ってきてからは宿題をやる時間がとれないので…希望です。要望ではありません。

宿題をやってから遊ぶように声かけをして欲しいです。半日学童にいても全く手をつけていないこともあり、宿題
→遊びの習慣付けが進まないです。

学習時間があるようだが、勉強をしていないことも多い。説教的に声がけしていただけるとありがたい。終わった
ら漫画が読めるようだが、そのために勉強を適当に終わらせているようでもある。
自 だ なく 学び 時 を増 だ あ が学習習慣を身につけたいので、塾みたいなことまでは希望しませんが、宿題以外の自宅でやっている勉強をや
る時間も与えて欲しいです。

会社の定時が9-18時、通勤時間も1時間かかるという家庭も多いのではないかと思うのですが…開所時間を前
後15分?30分程度延長すること（前については学校の長期休み期間中）について検討してみていただけるととて
も有り難いです。

週３日でも（条件付きでもいいので）使用できるようにしていただけないでしょうか。

長期休暇のみの学童があれば有難いです

延長保育の時間を長くして欲しい

夏休み等学校の長期休業時のみの預かりプランがあると嬉しいです。

先生が怒ってばかりと聞きます。怒ってばかりで外遊びの時間がなくなるそうです。子どもが行きたがらなくなっ
てきています。

来年も同じ●●先生と●●先生に戻ってきていただきたいです。

臨機応変な対応をして下さる先生方に感謝しております。

新しく赴任した支援員の方の子どもへの接し方が雑　言葉使いが荒い

床に直接座ったりで足痛いのでは

駐車場が欲しい。学校横の歩道がガードレール無しなので心配。

運営に対する意見ではありませんが、勉強時間をもう少し長くとっていただけるといいと思います。帰宅後、勉強
時間をもつとその後のご飯等が遅くなってしまうため、学童でやれたらとても助かると思います。

宿題が終わってから遊びの時間にするなど、学童で宿題が終えられるようにしてほしい。

5.6年生の利用を無くす事はできないのかなと感じます

娘は宿題が終わらないと不安らしいので、勉強の時間をもっと長くしてほしいとのことです。

きちんと宿題させて頂き、ありがとうございます。

宿題を最後までやらせてほしいです。

4



・

・ 4年生から通えなくなる可能性があるのが、困っています。

・
・
・

・ コロナの心配などで休所する場合等、月謝を免除してほしい

・

・

・

・ 利用料が高い

・ 料金が高め。休んでも返ってこない。

・

・
・
・

・
・

・
・

弁当・おやつなど 小計 10

・
・
・

・
・ 長期休み期間中のお弁当注文ができると嬉しいです。

・ 長期休み時は、希望制で昼食を用意してもらえると有り難い。

・

・ 長期休暇中の給食を導入して欲しい

・ おやつが添加物だらけで心配です。

・

感謝 小計 113

オヤツの喫食時間が何分あるのかわかりませんが、食べたいものが食べきれずに帰ってくる日があり、子供が
残念そうにしている日がありました。時間を切って決まった時間で食べることの大切さも理解できますが、食べる
のがゆっくりな子や、集中ができない子といった子供の得意不得意含めて配慮いただける対応を希望致します。
多くの子がいる中、中々難しいことかとは思いますが、他の自治体の話を聞いているとそんな事はないような話
も伺ったりするので、昔からのやり方に囚われず、良いところを取り入れていくような取り組みがされることを願い
ます。

学校が無い時の弁当持参は理解できるが、休暇前後給食が無いのは働く親に取って負担であり学校が有るの
に、と納得がいかない部分がある。ネグレクトにより、給食が栄養補給元と言う子供も居ると聞いたことも有るし、
市としてどうにかなら無いのか。と思う。

隣の市と比べて月額が2倍。高いです。工作や内容をもっと充実させてほしい。無料の子供教室のほうが工作
（ビーズ制作）など内容が充実している。

低学年２クラス、高学年１クラスで分けて欲しい。現状の様に１クラスに同学年の子が少ないと、つまらなく辞めた
いとなってしまう。(兄もそうでした)  マンガや本、玩具等も年齢にあった物を分けて置けるので良いのでは。

参加しない日の分のおやつの受け取りを当日以外にも可能にして欲しい

市販のお菓子を与えすぎのような気がします

いつも子供を預かってくださり、楽しく過ごせるよう工夫をしてくださって感謝しています。長期休みのお弁当作り
が大変なので、コロナ禍でもお弁当注文等があると助かります。

長期休みの際、給食もしくは宅配弁当が利用できるよう市で検討してほしいです

入所できて良かったです。高学年になると抽選になるので、もっと枠を増やして欲しい。今後が不安です

他の自治体、東京都などはもうすこし費用が安いようです（たとえば目黒区はおやつ込みで8000円）。フルタイム
の方はよいかもしれませんが、パートタイムの主婦にとっては市川市の学童費用は高めに感じます。もう少し費
用を安くしていただけるか、もしくは学童ではなく、放課後子ども教室があると助かります。他の小学校にはある
のに●●小はないのはなぜでしょうか？

お隣の東京都江戸川区のほうが費用が安いです

学校休業日の開所の時間をもう少し早くして下さると助かります。

1ヶ月に1度も預けなくても一律月8000円の支払いが必要なのはおかしいと思います。週何日預けるか等で金額
を分けてほしいです。あとお菓子も一律2000円ではなく、週何日か何回分などで金額を決めてほしいです。

月額一律料金の見直しを強く要望します。テレワークが進む中、時代に合っていません。実際我が家は夫がテレ
ワークが多くなり、今年度は月3?13日の出席に留まっています。月の出席日数によって金額を変更してほしいで
す。不公平感がとてもあります。

子供教室より１時間ちょっと長く預かってもらうと言うか、居させてもらっているだけで、毎月１万円は高い。内容
のわりに高過ぎる。

保育料が高すぎると思います。都内ですと保育料が無料のところがあります。また、このご時世、在宅勤務も増
えてきているので利用者が減ってきてると思います。月単位での保育料ではなく1日単位での保育料にして欲し
いです。

六年生まで通える定員を確保してほしい。せめて長期休暇中だけでも通えるようにしてほしい。

学年があがるにつれて、入れなくなる可能性があるのが不安です。

コロナ禍で在宅の時にはなるべくお休みするように言うのであれば、その分金額を安くするなどの対応があって
も良いと思う。

おやつ代を日割りにしてほしい

多様な働き方をできるように、日数や時間に応じて金額が調整できるような制度があるとうれしいです。
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・ アレルギー対応から、まだ注意深くない子供への対応ありがとうございます。

・

・

・
・ アレルギー対応もしてくださり、いつも感謝しております。

・ いつも、温かく見守ってくださり、ありがとうございます！

・ いつも、子ども達の為にありがとうございます。

・ いつもありがとうございます

・ いつもありがとうございます。

・ いつもイベント等で楽しい企画を考えてくださり子どもたちも喜んでいます。

・ いつもきめ細やかに対応くださってます。メリハリある行事、おやつ、楽しみに通っています。

・ いつもギリギリまでありがとうございます。大変助かっています。

・ いつもとてもよくしていただいていて助かっています

・ いつもとても可愛がってもらっており、ありがたいです。

・ いつもよくして頂いてありがたいです。

・ いつもよくして頂いてます。ありがとうございます。

・ いつもよく子供達をみていて下さり、様子を聞かせてくれるので助かっています。

・ いつも温かく楽しく過ごせる場をつくっていただき、本当にありがとうございます！！

・ いつも楽しかった話を娘から聞いています。ありがとうございます。

・ いつも楽しく安全に通わせていただき、感謝しております。

・ いつも感謝しています

・ いつも子供と保護者を気遣った声掛けをいただいて大変感謝しています。

・ いつも子供達のことを考えて運営してくださって感謝しています

・

・ いつも色々工夫して楽しませていただいて感謝しています。

・ いつも創作を教えてくれたり、トランプをやってくれたり、楽しく通っております！ありがとうございます！

・ いつも大変お世話になっています

・

・ いつも暖かく見守っていただき感謝しております。

・ いつも暖かく対応していただき感謝しています。

・ いつも遅い時間までありがとうございます。

・ いつも遅くまでお預かりいただき、まことにありがとうございます。

・ いつも丁寧に見ていただき感謝しております。

・ いつも丁寧に見ていただけて助かっています

・ いつも本当に細かく面倒見て頂いて助かります。本人も凄く楽しく過ごしています。

・ いつも明るく受け入れてくださっていて、感謝しています

・ いつも優しくしていただき、大変ありがたい

・ いつも優しく暖かく見守りいただきまして、ありがとうございます。

・ いつも有難うございます。

・ いつも臨機応変に対応していただき、有り難く思っています。

・ イベントなどとても子供たちが喜んでいます

・ コロナ禍でも、感染対策にご尽力いただき運営してくださっていることは、大変ありがたいです。

いつも助かっております。感染予防対策もしっかりやってくださり、お楽しみ会、クリスマス会なども計画していた
だいて娘も通うのが楽しいと言っています。これからもよろしくお願いいたします。

いつも大変お世話になっております。子供を良くみていただき、本当に感謝しています。今後も、どうぞよろしくお
願い致します。

先生方のお人柄が良く、子どもたちを大切に保育してくださっていると感じる。いつも本当にありがとうございま
す。

前からいる●●先生や●●先生が一生懸命保育してくださっていて感謝しています

指導員の先生は温かく、また必要なときはきちんと子どもに指導して下さり、一人ひとりをよく見てくださっていま
す。こどもも学童クラブが大好きです。安心して預けさせていただいています。
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・ コロナ禍でも休めない勤務なので、開室はとてもありがたいです。

・ コロナ禍で大変な中、預かっていただきありがとうございます。先生方に感謝しております。

・ コロナ禍のなか、安全衛生面に大変に心配りをされながら運営してくださっており感謝しています

・ とても優しい先生ばかりで、様子をよく観察して報告してくださいます。いつもありがとうございます。

・ 安心して働けます。

・ 安心して利用させていただいています。先生方には感謝しかありません。いつもありがとうございます。

・ 一人一人の性格に合わせて声かけをしてくださっていることにここらから感謝しています。

・ 一人一人をよく見ていて、必要な助言をしてくれ、非常にありがたい

・ 温かく対応して頂き、感謝しております。

・ 外遊びが出来ないけれど、清潔なので子ども喜んでいます。

・ 各学年のお友達が出来、お兄さんお姉さんに教えてもらったりいい刺激になってます。

・ 学校の振替休日でも朝から開所して頂いているのでとても助かっています。

・ 学童に行くのが楽しみのようです。

・ 学童楽しい！と子どもが言っています。

・ 楽しく過ごしているようで大変助かります

・ 感謝しかありません

・ 感染対策をしながら、子どもたちが安心し、楽しめる運営をしてくださっていると思います

・ 共働きにとっては大変ありがたいです。いつもありがとうございます！

・
・ 困った事は何もないです。

・ 仕事で予定より遅れてのお迎えでも、ご理解頂き、有難いです。

・ 仕事を休まなくて済むので大変助かっています。

・ 子どもが毎日楽しく通ってます。

・ 子どもたちが飽きない工夫がたくさんあって、日々感謝致しております。

・ 子供たちの安心して学童へ通えること、安全をいつも守っていただき、感謝しています。

・ 子供のことをちゃんと理解して、見てくださりとても助かっています。

・ 子供はクラブが楽しいと言っています。ありがとうございます。

・ 子供は学童が大好きです

・ ●●先生にいつも良くみて頂いています。

・

・ いろいろ行事を企画して頂き、楽しく過ごせるように工夫して頂いているので、とても有難いです。

・ その時の行事の催し等も企画下さり、満足しています。

・

・ 季節ごとに行事やイベントを開催してくれるので、子供は楽しんでいます

・ 季節のイベントなど企画してくださり、子どもも毎日楽しく通えています。

・ 季節の行事や誕生日会など、楽しみのある企画に感謝しています。

・ 季節の製作を準備してくださってありがたいです

・ 工作が沢山出来るので、特に楽しいようです。

・

・ 色々イベントも考えてくださり、想像以上に手厚い指導をしていただいて感謝です。

・ 色々な体験をさせてくださっていて有り難く思う。

1人帰り等、急な変更や手帳忘れの際は、折り返しの電話で安全確認をしていただき、お手数をおかけしてしま
いますが安心して過ごせております。いつもありがとうございます。

共働き世帯が圧倒的に増えた中で、小学校の中に放課後保育クラブがあり預けられる環境に感謝です。

ちょうどいい運営だと思う。過度に縛らず、無理なイベントなどをやらない（私が子供の頃は欠席はよくないという
縛りがきつかった）、いい意味で気楽に通えて、子供や指導員方への過度な負担などなくて大変良いと思いま
す。柔軟な関わり方に理解がありとても感謝です。

上の子（現在中3）の時からお世話になっています。毎回、季節ごとの素敵な工作などを作ったり、お誕生日のお
やつなど考えて頂き、本当に助かっています。●クラスにはいれて嬉しい毎日です。子供も、学童に行くのを楽し
みにしています。
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・ 親身になって対応してくれる

・
・ 大変お世話になりありがとうございます

・ 大変助かっています　子供も通うのが楽しいと言っています

・ 沢山の遊びの提供をしてくださったり　本人もとっても楽しんでおります。

・ 丁寧に見てくださりとてもありがたいです

・ 丁寧に大変よく見ていただいております。先生も一緒に楽しんで遊んでくれ、大変ありがたいです。

・

・ ●●さんが細かく見て下さり助かっています。

・

・

・ 毎回楽しそうに帰ってきます。

・ 毎日楽しく通っています。特にイベント事は楽しみにしています。

・ 毎日楽しんでくれて嬉しいです。

・ 満足しています。

・ 娘はいつも楽しい楽しいと言ってます。第2の家みたいだと思います。とても満足しています。

・ 有料弁当の日など子供のわくわくする企画を考えて頂きとても感謝しています。

・

・

・ コロナ禍でも毎日預かってくださり助かっています。子ども自身も楽しんでいるようです。

・ それなりに充実しているとは思う。

・ 安心して仕事ができてます。ありがとうございます。長期休みは特に助かっています。

・ 楽しく行けている

・

・ 安全に遊べて、宿題時間もあり、いつもありがとうございます。

・

・

・

・ 工作や折り紙などいろんな遊びを教えてくださり、とても楽しく行かせて頂いています。

・ ありがとうございます

その他 小計 23

・
・

・

・
・

早退や休み等にも対応して頂き、いつも有難い気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございます。

長時間預かっていただく事が多い中、工作や外遊び等、子供は毎日楽しく帰宅しています。ありがとうございま
す。

放課後の過ごし方にとどまらず、季節の行事など子どもたちが楽しく過ごせるようご配慮いただいています。親は
安心して仕事が出来、感謝しています。

本当にお世話になっております。ありがとうございます。子供の話もよく聞いてくださり、その上で、連絡をください
ます。

預かっていただけるので、仕事をすることができます。コロナ禍も運営していただき、ありがとうございます。

コロナ禍での運営で苦慮する事も多々あるかと思いますが、安全に配慮しながらも、季節の行事など出来る範囲
で実施してくださり感謝しています。

子どもが嫌がらずに通ってるので、感謝してます。何かあればその都度、先生にも聞いたりしてます。対応もして
いただけるので、助かってます。

コロナ禍の中で、子ども達の事を考えて試行錯誤しながら、いろいろな楽しい企画を考えて下さっているので、●
クラスの支援員の方にはとても感謝しております。

急な延長や予定変更にも快く対応してくださいますし、支援員の方々も働くことを尊重してくださる姿勢で本当に
ありがたいです。（保育園が「働く＝保育放棄の親」みたいに見られる節があったので）

急遽、当日迎えがおそくなってさしまても、温かい対応をしてくださり、感謝しております。また、遅くまで、預かっ
て頂き、感謝です。

クラスによって行事などのやることも違うしおやつも違う。

連絡帳に記載した連絡事項が確認されていないことがある。確認サインがないこともあるので伝わっているのか
否かがわからない。

土曜日保育での外遊びがないので遊ばせて欲しい　本棚の図書を読み尽くしているので新しいものも入れて欲
しい

地震火災の時に備えた上履きを履いて過ごしてもらいたいです。

TVを見せないでほしいです。他県の学童では外遊びが終わったあとはTVを見せるのではなく、スタッフや友達と
一緒に遊んだりして室内で過ごしていました。迎えに伺っても「まだ帰りたくない！」と元気いっぱいで他の子供達
も元気で室内が賑わっていました。市川市の学童に移ってから、迎えに伺うとTVを見ており、子供のテンションが
低くドヨーンとした感じになりました。コロナ禍でソーシャルディスタンスを保つ意味でも人とのふれあいを減らして
いるのかも知れませんが、TV以外にも過ごし方はあると思います。習い事と変わらぬ費用を払っています。ス
タッフのご負担も気になりますが、最低限の保育以外にも＋αメリットがあると嬉しいです。
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・
・

・
・

・
・
・
・

・
・
・

・

・
・ 子供が非常につまらないと、毎日行きたがらなくて、困っています。

・ 兼ね満足ですが、やはり面談等していただけるとありがたいです。

・

・
・

２． 支援員・補助支援員の児童に対する指導方法や保育等について

運営 小計 4

・

・
・

・

言葉づかいや口調など 小計 8

・

過保護な親がうるさすぎる、お利口さんを市の方々は守ろうとし過ぎている。子ども社会に大人が入り過ぎている
のではないか。うるさい親が騒いだが為に勝手に市の方が自分の子どもに会いに来たのは今でも許せない。会
いにきたのはいいが子どもに説教までしていったとか。先生方にも軽犯罪になりうると言われた。ふざけるのも大
概にしてほしい。たかが2年生が深い意味をもってとった行動だとは思えない。家庭まで疑われて侵害だ。少し元
気がすぎる子をあれもダメからもダメとがんじがらめにしてストレスを学童全体で与え続け、特別扱いされ常に制
御されていることにも子どもなりに気づいていて、ストレス源になっている。学童はそんなにうちの子を排除したい
のか、数人の親が騒いだことで私達家族がどれだけ苦しめられているか、、少しは元気な男の子についての理
解と家族がどれだけ息子と向き合い関わっているか分かっていただきたい。人の子をどうこう言っていないで自
分の子どもと向き合ってれば良いと思う。自分の子が元気すぎるのも悪いが本人も行きたくないし親としても預け
にくい学童になってしまい残念です。市や学童の方々は辞めるか出席しなければいいと思ってるかもしれません
が。

個人面談を実施し、保育クラブでの様子が知りたい。もしくは月1回、2ヶ月に1回程度、連絡帳で子供の様子を知
らせて欲しい。

個人面談を実施し子供の様子が知りたい。もしくは月1回、2ヶ月に1回程度、連絡帳にて教えて欲しい。

着替えについて、季節の変わり目のタイミングで先生から子どもに直接指導があるとスムーズだな、と思いまし
た。お迎えで室内に入らないため。

支援員の先生方は保護者に対してとても温かく接してくださり、本当にありがたく思っています。我が子も信頼し
ています。ただ、とある補助支援員の方が子どもに対して遠くから「〇〇?、パンツ落ちててお尻見えてんだけ
ど?。〇〇のお尻なんて見たくないから早くズボンあげてよ?。ねぇ聞いてんの？」と呼び捨て且つ大声で指摘して
いる場面を目にしました。些細なことかもしれませんが、子どもの気持ちに寄り添った対応をして頂けると嬉しい
です。

体を動かす遊びを増やして欲しい

漫画も良いのですが、普通の本をもう少し拡充頂けると幸いです。

コロナ渦なので仕方ないとは思うが、イベントなどがなくなってしまっているのは、子供達がかわいそうだと思って
いる。

何をしていたのか、子供に聞かなければ分からないのがちょっと不便。●クラスだけ中の様子が少しも伺えない
のが残念。

外遊びがもっと多いといいなと思います。

元気なお子さんが何人かいるので、その対応で支援員さんが大変そうな時を目にします。疲弊しないように人手
が増えるといいです。子供同士のトラブルは間に入って関わって指導していただきありがたいです。

コロナ禍なので現状維持でいいと思います。終息に近づいたなら以前のようなイベントもあると子供達は嬉しいと
思います。

コロナだから仕方ないが外で映画鑑賞や音楽鑑賞など見にいったり出来ると良いと思う

コロナで色々制限されている中で、食やお祭りのイベントは難しいと思うが来年は楽しいイベントができればと
願っております。

コロナ禍で、クラブの数を増やし、１クラス当たりの人数を少なくしていただき、安心しています。

もっと季節に合わせた工作があると良いと思う

水筒などを忘れたときは電話連絡してほしい

●クラスと●クラスで行事の取り扱いや持ち帰りの内容が違うところは改善していただきたいです

一般的に手取りが少ないとネット上などで見聞きするのですが、保護者としては子供に関わる職種の方のお給
料は手厚くしてもらいたいです

指導員の待遇を上げて、宿題を見て欲しい。(六時半帰宅後、ワンオペで、飯、風呂、勉強、洗濯、親が働いてい
ると十分に子供の面倒を見る事が出来ません。木曜日、算数を見てくれている学びクラブと言う教室がある様で
す。別枠でも構いません、市として指導教室の増設をお願い致します)習い事が終わってから出戻り預りをして欲
しい。指導員が上履きの場所を児童だけ靴下で歩かせず、上履きをはかせて欲しい。靴下が雑巾。

先生はとてもよくしてくださると思いますが、大変そうなので、先生を増やしてもらえるとありがたいと思います。
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・

・

・ 怒鳴らないでください

・

・ 注意・指導の言い方がキツいことがあるようで、帰宅後に大泣きすることがあります。

・

・ 支援員、補助支援員の話し方、態度がとてもキツくてびっくりします。常に怒ってます。

要望 小計 18

・

・

・

・ 学校の宿題を終わらせるよう指導いただけるとありがたいです。

・

・ 宿題をもっと見ていただけると、更にありがたいです。

・ 1.子供用マンガを、学習マンガにして欲しい
2.宿題をする時間を増やして欲しい

・ ●クラスと●クラスで行事の取り扱いや持ち帰りの内容が違うところは改善していただきたいです

・

・
・
・ 勉強面、自習が基本かと思いますがもっと楽しく学びたくなるようにしてほしい

・

・

・

・

・
・

苦情や不満など 小計 40

・

・

宿題もみてほしい。違う時は教科書を見るようになど促してもらえると助かる。家に帰ってから直しがあるとき大
変。

月1回のおたよりのみでクラブを実際に見学などしたことがないため、指導員の方が普段どのように子供に接して
いるのかあまりわかりません。普段の様子、指導についてもっとわかると嬉しいです。

子供間のトラブルの際、指導員により解決方法にばらつきがあり、子供によっては納得いかないまま解決した事
になってしまう場合もある様なので気になります。（こちらのクラブの話ではありません）

自由と言えば自由だが、メンバーとの外遊びなど、家ではできないことを積極的にやらせてほしい。言うことを聞
かない子の対応に苦労されているように思う。

宿題を終えたのか、声かけして欲しい

先生によって全然違うんだなあと感じています。今の●●先生はとても熱心で、子供も一人ひとりよくみてくれる
し、女の子好きな制作もたくさんあるので楽しんでます。以前の●●先生も親戚の方くらいの距離感で接してもら
えたので、ホントにこのお二人のタッグは心強くて有難かったです。学童が預かるだけの場所でなく、子供が楽し
く過ごせる第二の家庭のような存在であってとても嬉しいです。親戚も近くにいない働く親にとって今後も期待し
てます。

毎日お迎えに行っているので、もし可能なら、子供がどんなことをして過ごしていた等を少しでも伝えてくれるとい
いなと思う。

宿題の時間、遊んでいる子に声を掛けて欲しい

宿題も見てほしい

親としては預かって頂けて有り難いです。しかし、子供から聞く話では、先生の言葉使いが乱暴（聞かない子供
が悪いとも思います）だったり、女子には甘く男子に厳しいと文句を言ったりしています。男子へイライラする気持
ちもよーく分かりますが、そこはプロとして上手に対応して頂けると、より安心して預ける事ができます。

欲を言うなら、学習や宿題で分からないことがあったときになかなか聞けない子供なので、支援員の皆様は聞き
やすい環境を作ってくださっているとは思いますが、もう少しケアしていたただけるとありがたいです。

どのクラスかはわかりませんが他のクラスの支援員の方で口調が悪い方がいて、そんな風に子供たちに話す
の？と驚いたことがあります。仮に家族だとしてもその話し方少し嫌だなと思ったように思います。たまたまその
時だけなのかいつもそんな感じなのかはわかりません。

少ない人数でよくみて頂き感謝しています。ただ、先生によっては時折指導時の語気が強すぎて、子どもがこわ
かったり悔しかったりで帰宅後に泣いて落ち込んでしまうので、放課後の居場所として居心地が悪くならないよう
ご配慮いただけると助かります。

けんかや泣き笑いをたくさん経験させて頂ければうれしいです。子供どおしのけんかがあれば、子供らが自ら、
止めなよ！と言えるようになるといいな、と思っています。子供どおしで解決できるようになってほしいです。

子供の性格までよく理解し、温かく保育してくださっています。宿題をやらずに帰ってくることがあるので、声掛け
して貰えると助かります。

可能であれば、保護者会や個人面談を定期的に実施頂いて、学童での子どもの様子や支援員の皆様のお考え
が知りたいです。

どんな指導方法なのか把握していない。そもそも指導してくれるの？とにかく、事故が無いように、見守ってくれて
いる存在だと思っていた。

発達障害があるため、支援員の方にはとても丁寧に対応して頂き感謝しております。補助支援員の方で怖い方
がいると嫌がることがあります。大声や言葉遣いなど、厳しくしないと伝わらない子がいる事は理解しております
が、その反面それが苦痛な子がいる事もご理解頂けたらと思います。

マウスシールドをしている支援員さんは呼吸器疾患や感覚過敏などで不織布マスクを付けられない理由がある
のでしょうか？マウスシールドの拡散予防効果の低さが明らかにされており、子どもたちも学校から不織布マスク
を推奨されている今、もし表情が見えやすい等の理由で選択しているのであれば使用を控えて頂きたいです。不
安を感じます。その他の指導、保育には大変満足しており感謝しています。
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・

・ 別の児童が嫌がることをした児童に対する指導方法が甘いと感じる時がある。

・ よく見てくれる先生とそうでない先生の差が大きいようです。

・ 悪い事の報告をしてくるが、学童内でしっかり指導してもらいたい。告げ口にしか聞こえない。

・

・

・

・

・ 外遊びの際、低学年の子が叩いたり砂を掛けたりするのでみまもりをお願いしたい

・ 先生が合わず？行きたがらない

・ やたら、細かい、煩いことが嫌だそうです。

・

・

・
・

・
・
・
・

・

・
・
・

・

・
・
・

・

・
・

・
・

・

もう少し温かい目で見守っていただきたいと思います。また少々感情的に指導されているように見受けられます。

新しく赴任した支援員の方の子どもへの接し方が雑　言葉使いが荒い　運営ばかりを気にしてこどもの気持ちを
汲んでくれていない

支援員同士の情報共有が全く出来ていなあ

少し気になることですが、乱暴なお友達がいるようで、怪我や事故の危険性を感じるが、その子や親に対しての
指導が出来ているのか不安

ひとクラスの人数が多すぎて見きれてない気がする。

膝に良くないので、正座の強要をやめて欲しい。

他クラスの生徒の事でそのクラスの支援員に話してもほとんど聞いてくれない。●年生の●●くんに、バカ、死ね
を数回言われている。

支援員の先生がコロコロ変わるので支援体制が心配になる

先生はとても良い先生で支援員の方も迎えに行くとかならず声をかけてくれたりと良い対応をしてくださいます
が、おそらく補助だと思われる手伝いをしている方が、自分の意にそぐわないと子供を無視するなど冷たい対応
をしているようです。補助だからといって子供に対する対応を悪くしていい、ひどくことも言う、雑になるなどあって
はならないことだと思いますので、改善を求めます。

お迎えに行ってないので見れてませんが…１度外遊びを見ましたが先生２人が校庭の真ん中でお話をしばらくし
てました。今は子供たちと遊んだりしないのでしょうか？

新しく入った支援員さんに、今年度学童に入れていない学年はいるかと質問したところ、わからない、市役所に聞
いてと言われました。一般論として聞いただけなので、ウチの小学校ではこうです、と回答してほしかったです。ま
たそれを把握していないのはどうかなと思いました。

この度は、まさかという対応(ふざけて子供を膝蹴りする)に大変驚き、憤りと残念な気持ちでいっぱいになりまし
た。ですが、先生方の今後の心ある対応を信じております。

支援員が足りず、お忙しいのかもしれませんが、子どもを迎えに行っても支援員とお話しする機会がほぼなくなっ
てしまい、クラブ内での子どもの様子がわからず、以前のような安心感はなくなってしまいました。

支援員と補助支援員の区別がつかない。夏休みに突然補助支援員が増え、理由を聞くと大学生が手伝いに来
たとのこと。事前に言ってほしい

男性の指導員が厳しいと子供から聞いている

やっていないのにやったと支援員に決めつけられて怒られたと泣いて帰って来た事があった。問題があった時は
しっかり子供の話も聞いてあげてほしい。

支援員の質の差が大きい

厳しいと言っています。

時折、子供に対して強くいいすぎている場面を見かける

体調が悪くても気づかなかったり、学童の日だったのに迎えに行くと来ていませんと言われたりした事もあり、どう
子供を把握しているのか疑問。

先生が変わってから行きたくないと言います

怒られるのがいやだから行きたくないと話す時がありました。

支援員の入れ替えが激しく、信頼関係を築くまでいかず、入れ替わっている。信頼関係ができていない中では心
のケアや異変に気がつくことは難しい。

男の先生の対応がいまいちのときらありますが。。。　子どもも、時々不満を話してますが楽しく遊んでもいますの
で見守ってます。

一年生が言うことを聞かない為、支援員の口調が強くなって雰囲気が悪くなるのが嫌である。水筒のカバーの紐
を結ばないといけないのが取りづらくて困る。今、育休中の●●支援員や以前いた●●支援員の対応が良かっ
たので、現在の支援員は子供に寄り添いが少々足りないのと(一緒に遊んだり、気持ちを理解したりなど)、忘れ
ものなど細かい気づきが遅いように感じる。

若い先生は丁寧に対応してくれる。年配の先生は素っ気ない。子供の様子もあまり教えてもらえない。残念。見
学した際に他のクラブからは怒鳴り声が聞こえた。不安。

児童により応対に偏りがある。児童の訴えに耳を傾けてくれない。
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・

・

・

・

・

感謝 小計 227

・

・
・

・

・

・
・
・
・

・
・
・
・

・

・
・
・
・
・
・
・
・

・
・
・

・
・

厳しいことが多いようで、子どもが行きたがらず困っています。学校で疲れもあるので、もちろん指導することもあ
ると思いますが、楽しい場であってほしいと思います。

子どもの様子をよく見てくださっていると思います。学校の担任の先生より身近な先生だととても頼りにしていま
す。

いつも子供に寄り添って頂き、非常に助けられています。

こどもは学童が楽しいと言っています。いつも支援員の先生方に優しく接していただき感謝です。

色々なイベントや工作の指導、子供たちも毎日楽しみに登所しています。学童での様子も教えていただき、安心
して預けることができるので、とても満足です。

優しく接して頂いています。

子供の性格を良く理解してくれている。

子供は毎日楽しく通っています。先生方は丁寧に見てくださっており安心しています。

温かく接して下さり、安心しております。今後も、そのような方をお願いしたいです。

一緒に遊んで頂きありがとうございます。

注意する時はしていただいているし、遊びもいろいろ工夫していただいていて感謝しています

いつも優しく、悪い点はきちんと注意して下さり。先生方には温かく、成長を見守って頂いています。

子どもたちと密にコミュニケーションを取っている様子が伺えます。子どもの様子をお迎え時に話してくれたりする
ので、とても安心感があります。

いつも色んな遊びを教えてもらったり、学校とは違った様子をお話ししていただいたり、ありがとうございます。楽
しく通わせてもらっています。

いつも出入り口まで声をかけに来てくれて心配なことがあれば相談も出来てありがたいです。

いつも、細かい所まで目を配って頂いて感謝しております。

I am very grateful for the support that my family receives from the Club.（私の家族がクラブから受けているサ
ポートにとても感謝しています。）

いつも子供達を見守ってくださりありがとうございます。

大変信頼出来る先生方に見ていただき安心して通わせられています。いつも本当にありがとうございます。

防犯に関しても良く本当に感謝しております。

先生方にはお忙しい中、日頃から細やかな対応をして頂いておりますが、面談をしたときに子供の様子を詳細に
教えて下さって、見守って下さってることが分かり安心致しました。子供も楽しく学童に通っており、親子共々心か
ら感謝をしております。

いつもよく見てくださって感謝しています。

いつも親身に対応していただき感謝しております。

しつけもしっかりして下さり、とても助かっています。

学校の担任よりも丁寧に、親身にかかわっていただき、心より感謝申し上げます。本人も学校よりも好きな場所
なようです。

些細な事でも連絡し相談させてもらっています。子供の変化に気づいて対処して下さるので有り難いです。

支援員さん、補助支援員さん、とても満足しています。皆さん気さくな方達で、何でも相談に乗ってくれてとても安
心して任せています。いつもありがとうございます。感謝しています。イベントなども色々開いてくれて、凄いと思
います?

ただいま、と言いたくなるようなあたたかい教室です。先生方は子供を良く見てくれます。子供同士のトラブルも、
すぐに介入するのではなく、自分たちで解決出来るように導いてくれているように思います。いつもありがとうござ
います。

5月に刃物男がいるとかで、お迎え要請が2番目の緊急連絡先に来ました。さらにお迎えに行ったら既に帰ってた
という事がありました。緊急連絡先の周知徹底をお願いします。

子供達の意見を曲げられてるそうです。やりたくないなぞなぞ？を強制的、一方的にやる。17時から外遊びした
いのに●だけ17:15からと決められる時があり、訴えると●は●のやり方と曲げられるそう。●が体育館で遊ぶと
きに誘われたけど●はダメと支援員が決めてしまったそうです。子供の意見をきちんと聞いて子供達のやりたい
事をやらせてあげてほしい。学童は子供主体なので支援員はあくまでも支援側でいて欲しい。ずっと不満を言っ
てるので書かせて頂きました。よろしくお願いします。

習い事で子供を時間に出す旨伝えておいて、習い事の先生からこないと連絡があった為、学童に電話したが、ど
こ言ったかわからないといわれた。管理がなっていない。

うちの子供が文句を言わないからって、先生方の手の掛かる子供を隣の席に座らせ、「嫌がらないから助かりま
す。」と親に言ってくるのはおかしい。
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厳しさもあると思いますが、安全面に配慮するためには仕方のないことだと思います。その分安心して過ごせて
います。

締めるとこは締めつつ、子どもに愛情ある接し方をしていただき、学校の担任より頼りがいがあります。ちょっとし
たことを相談できるのではじめての学校生活で不安が軽減されました。

●●先生が丁寧に子どもの気持ちを考えて対応してくださっていると思います。娘のフォローをいつもありがとう
ございます。娘は●●先生を信頼しており、そのような誠実な先生がいてくださると安心です。

信頼できる素晴らしい支援員の先生に出会えたことで何度もピンチを救っていただき何とか踏ん張る日々です
が、本当に有り難く、一日一日、本当に感謝の毎日です。子ども達の様々な思いに、細やかにしなやかにさりげ
なく寄り添っていただきありがとうございます。工夫と配慮の柔軟さには、ただただ敬服するばかりです。

帰りが、遅くなってしまうことが多く大変お世話になっております。いつも温かく見守っていただき、本当にありがと
うございます。

感染症の不安もある中、そばで見守っていただき感謝しています。

とても感謝しています。

優しくて本人も大好きなようです。保護者としても安心してお任せできる方ばかりです。

いつもお世話になっております。お陰様で、うちの娘が楽しく過ごしているようで、ありがとうございます。

いつも温かく見守っていただきありがとうございます

毎回愛のある対応をとっていただき感謝しております。

本当に日々熱心に見守っていただきありがとうございます。毎日、こんな様子だったとお声がけくださったり、怪我
した際には数日かけて様子を見ていただき安心して日々仕事が出来る事に感謝で一杯です。子どもにとっても、
第２のお家のようなホッとする環境だと思っています。先生方の暖かさに子どもも親も安心して利用が出来ていま
す。

●クラスの先生は優しくて良かったと本人が楽しく通えているようなので良かったです。

時々宿題も教えて下さっているようで、大変助かっています。

子供が先生方を慕っているので、良くして下さっているのだと思います。

クラスも落ち着いており、安心しておまかせ出来る先生方だと思っています。

いつも本当に良くしていただきありがとうございます！

子どもの事を色々相談したり様子など事細かく教えて頂けるので大変感謝している

いつも細かいところまで見ていただいてありがとうございます。夏休みなどの長期のお休みの時も飽きないように
色々な事を考えてくださり学童へ行くのを楽しみにしています。

いつも楽しく過ごせるように工夫してくださっていて、子供も楽しく通っています。とてもありがたいです。

しっかり注意して頂いて子供の事でちょっとした事でも相談にのっていただいて安心します。学校よりも近い存在
で本当にありがたいです。

いつも親子共々丁寧に接していただき、感謝ばかりです。先生の得意なことや好きなこと等を子どもにも種まきし
ていただき、楽しんで通っております。

大変満足しています。

●クラスは、支援員の先生が長年交代もなく続けてくださっています。上の子の時と同じ先生なので、安心感が
違います。上のお姉ちゃんも時々お迎えの時に会えるので嬉しいようです。私も、下の子を学童に入れる時に、
●クラスを希望します！と、お願いしました。今後も、このまま●●先生と、●●先生のコンビでいてくださると嬉
しいです。上のお姉ちゃんも来年は高校生。先生が同じなら、またお迎えに行きたいなと、言ってくれています。
そして、大学生になった時、先生が同じままなら夏休みのボランティアに参加する気でいます。交代なく続けて頂
ける事を願っています。

コロナ下のなか、本当にありがとうございます。

持参したドリルを教えてもらった、と喜んでおりました。

色々気にして声をかけてくれるのでありがたいです。

とてもよく見てくださっていて、大変満足しています。

子供達に向き合って接してもらえている。

良くして頂いています。ありがとうございます。

子供を見れば、どれ程学童が楽しいかわかります。いつも本当にありがとうございます。

とても親身になってくれています

宿題も教えてくれています

1人1人をみてくださっている

外遊びに見守りも支援員さんが一緒に遊んで頂いて親として家より学童クラブに居たい理由が分かりました

優しく対応いただいています。
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●クラスの●●先生は常に子供目線で導いてくれ本当に素晴らしく、大変感謝をしております。先生のおかげで
クラスの雰囲気も大変よく子供は学童が大好きです。他の先生達もみなさん良い先生ばかりで、本当にお世話
になっています。ありがとうございます。

いつも色々な遊びを提案して下さり、大変感謝しております。

先生が明るく接してくださるので、安心します。

特に今年は工作やイベントが増えて喜んでいます。

●●先生、●●先生には本当に良くして頂き、感謝しかありません。

いつもよくしていただき、ありがとうございます。

工作を教えてもらって、とても嬉しそうに作品を持ち帰ってきます。家ではなかなかできないので嬉しいです

利用時（週１回程度）にはしっかりご対応いただき、安心してお任せしています。

丁寧に色々とご連絡いただき、感謝してます。

友達間とのトラブルも、対応していただきました。ありがとうございます。

感謝しかないです！ありがとうございます

学校で嫌なことがあっても、『おかえりー！』と暖かく迎えられてホッと安心する場所になっているようで助かりま
す。

丁寧に保育していただいてると感じている

いつも外遊びをしないタイプでしたが、一緒に連れ出して下さり今では外遊びを当たり前に楽しんでくれるように
なりました。

いつも家族のように接してくださったり、注意深く子供たちのことを見守っていただき大変感謝しております。

 支援員の方々、とても感じの良い方ばかりで安心です。ただ優しいだけでなく、子供たちに挨拶をしっかりするよ
う指導してくれたりと頼もしい一面もあり、助かっております！

子ども達の事をよく見てくださり、とてもありがたいです。

とにかく先生2人共が優しいし、きちんと叱ってくれるので安心して預けられる。全力で子供に向き合ってくれてい
る様子が子供を通して伝わってくる

たまに怒ってくれたり、優しく話を聞いてくれたり、いろんなことを言ってますが、大好きだそうです！

丁寧に接してくださるし親にも親身になってくださって感謝してます。

スタッフさんに関しては細かいところまで良く子供達をみて下さっていて、感謝しております。

いつも本当によく子どものことを見てくださり、ありがとうございます

とてもあたたかく見守ってくれています。

いつも温かい目で見守って頂き感謝しております。

姉弟で通っているので、何かと配慮頂くこともあり、感謝しています。

優しく見守って頂いてます

いつも丁寧に見ていただいています

先生方も気がついたところをお迎えの時にお話ししてくれたり、子どもにも直接お話ししてくれるので安心します。

お迎え時に今日は〇〇しましたよ?等お話し下さったりするので、様子が分かり安心します。季節の工作も企画し
てくれて有難いです。大変なお仕事なのに細やかに見ていただき、感謝しています。

ダメな事、危険な事はきちんと声掛けして注意して頂いています。各子供の様子をよく見て頂いてます。

子どもの些細な出来事や様子も帰りに教えていただけて、安心しています。

いつも優しく接して頂き感謝しております。

●クラスの支援員の皆さまには一年生の時から本当によくして頂き、感謝しかありません。親子で安心して利用
できる場所です。

大満足です。いつもありがとうございます！

親が子育てできない時間帯にしっかりと預かって関わってくださり、様子や出来事を丁寧に伝えていただいて本
当に感謝しています。子どももたくさん遊んでくれる先生方のことが大好きだと言っています。

学校とは違って迎えに行く場合、直接お話しして子供の様子など聞くことができるので助かっている。

その日子供が頑張ったこと、子供の言葉で先生が嬉しく感じた事などを伝えてくれるので、こちらも嬉しくなりまし
た。

優しく接してくれ、親に対する対応も良い

いつも詳細な報告があってありがたいです。

先生の異動の頻度が多く寂しい気持ちになる事もあるのですが、適宜子供の様子を連絡帳で教えて頂き感謝し
ています。
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・

・
・
・
・

・
・
・
・

・
・
・

・

・
・
・

・
・
・
・
・
・
・
・

・
・
・

とても感謝しかありません。

子どもたちが楽しい気持ちで過ごせるよう心配りしてくださっていると感じます。

先生がとても親切で、子供達にメリハリを持って指導してくれる。

適切に対応してくださり、いつも優しく見守ってくださいます。

分からなくなったらしっかりヒントを与えてくれて助かります。

いつも本当にありがとうございます！娘は小学校に入ってから耳が悪くなったり、怪我が多かったりと心配なこと
が多いのですが，親身になっていただいたり、また仕事上遅くなる時期もあるのに、快く預かっていただき、本当
にありがとうございます。先生がたには感謝しかありません。

たくさん児童がおり忙しいと思いますが、そんな中でも大変良くしてくださっています。感謝しております。

いつも本当によくしてくださっていて有り難く感謝しております

いつも助かっております。毎日、お迎えのときにその日の様子を報告してくださるので安心して仕事ができます。

とても良くしてくれて、有り難いです！

良いことも悪いこともきちんと伝えてくれるので、有り難く思います。本当に感謝しています。

忘れ物など、帰宅時にも気にかけてくださり、ありがたいです。

必要なときに適切に対応してくださり、メリハリをつけて指導してくださいます。その対応に子どもも納得しており、
親子ともに信頼をもってお預けしています。

親、子ども共にきめ細かく丁寧な対応をしてくださり、大変助かっています。

様子を時折教えて下さり助かります。

●●先生、●●先生、サポートの先生には大変お世話になっております。楽しく通えているのは、先生方のおか
げです。

先生がとても良く見てくださり、相談にものっていただけ心強いです。子供たちも、先生との会話や遊びを楽しん
でいて、学童が楽しいと喜んでいます。働く母として、学童の存在はとても大きく、そこへ子供が喜んで通ってくれ
る事に感謝でいっぱいです。

家庭的に娘をみてくれているので安心しています。

いつも、感謝してます。

子供との距離感が近すぎず遠すぎずで、ちょうど良いと感じます。学校の先生とは違う大人とのコミュニティが出
来ていて、子供も信頼して支援員の方と交流出来ている様子です。

先生方が良い方ばかりで親でも通いたいと思う程満足している。

子どもの思うように行かない事は多々あると思いますが、それでもきちんと子どもの話を良く聞いてくれて、ご指
導してくださっていると感じます。

子供のことをよく見てくれていると思います。子供も学童が大好きです

子供が嬉しそうに先生のお話をします

編み物教えていただきとても喜んでいます

家族のように見守ったり、誉めたり、叱ったりしてくださり、程よい距離感で子供の成長に関わってくださり、助かっ
ています。

直すべきところはちゃんと指摘してくれる

いつもよくしていただいております

よく子供を見てくださり、大変ありがたいです。

適切なご指導に感謝しています。

いつも大変お世話になっております。毎日学童に通うのを楽しみにしており、大変ありがたく思っております。

色々丁寧にしていただいてありがたいです。

いつもいろいろなクラフトやヘアアレンジ、たのしいイベントなど工夫してくれているのがつたわってきます。こども
もたのしく通っています。

本当に良くしていただき、学童大好きになっています。感謝しかないです。

子供にも親にも笑顔で挨拶あり、また家庭側の不備を責める事なく、逆に忙しさなど労って下さり、本当に感謝し
かありません。

●クラスの●●先生、●●先生がとても細やかに温かく子どもをケアくださり、日々感謝の思いでおります。クラ
ブでの様子や気がついたことなど、先生方からお伝えくださることが多く、とてもありがたいです。

しっかり見守りしてくださっています

子供の細かな気づきを、迎えの際に伝えて頂いている。
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丁寧なご対応に助かっています

子どもの様子を良く見てもらえて感謝しています。

先生方には大変良く丁寧な対応をしていただいてます。感謝しております。

いつも丁寧に応対いただき、子供が安心して過ごせている

何か問題ごとがおきても、きちんと向き合って話をしていただき双方の意見を聞き解決し、その事を親に報告して
いただけるので安心しています。

帰りに一言学童での様子を伝えて下さるので異学年の中でも楽しく過ごせていることが伝わり安心してます。

子どもの良い所を見てくれて、子どもの意見を尊重してくれている感じがします。

迎えの際に様子を伝えてくれる。季節毎に工作をしてくれて子どもが楽しんでいる。

あたたかい先生方で、安心して預けることが出来ています。

とても良い先生ばかりで、いつも大変お世話になっております。信頼して預けています。

学年や個々に応じてクラブ内の役割分担（係等）を適切に割り振ってくださり、子どもも大変楽しく通っております

子どもの個性を尊重して、包容力たっぷりに寄り添ってくださいます。感謝するばかりです。

温かく見守っていただいていると思います。

騒々しく生意気なことも多い小学生を毎日相手にしてくださって頭が下がります。

親子ともに、温かく見守ってくださっています。

宿題を一緒にやっていただけてわからない所も見てくださるのがとてもありがたいです。

その日の様子を色々教えてもらってます

気になることがあるとお電話をいただけるので助かります。

とても面倒見がよく、丁寧で、信頼して預けることができます。

いつも優しく声かけをしていただき、また子供の様子もよく見てくださり、満足しております。

支援員の方は優しく、しっかり見てくださっていて、とても満足しています。娘も楽しく通っています。

とても良くしていただいています。

遊ぶ時は楽しく一緒に遊んでくださり、悪いことをした時は厳しく指導してくださったりと、子供の事を想って接して
くださっているのがわかり、大変感謝しています。

途中入所で緊張している娘に丁寧に接してくるて、すぐに馴染めました

いつもよくしてくださってます。

満足しています。コロナ禍で大変なこともあったと思いますが、日々のご指導保育に感謝致します。特にこれ以
上望むことはないので、現状維持だけでも大変だと思いますので、ぜひこれからも宜しくお願いします。

よく見てくださっていて、しっかり叱ってもくださり、本当に感謝しかありません。

就学直後は、保育園の先生と比べるとパワフルな感じに圧倒されましたが、こどもが好きな先生ができ、色々話
をきいてもらえたりありがたいです。

一人ひとりをよく見てくれているので安心して仕事が出来ている。とてもありがたい

以前に比べ良く見て頂いています。その日の子供の様子、些細な変化、迎えの際に簡単に報告していただき、
嬉しいです。子どもにもフィードバックしやすいので。

教育指導や友達との関わりかたなども教えてくださってます。支援員さんのお給料があがることを願います。

熱心に指導してくださっています。子どもの課題や、取り組んでいる過程、成長したところも教えていただけるの
で、本当にありがたいです。

いつも大変お世話になっており、感謝しております。引続き、何卒よろしくお願いします。

安心してみてもらうことができます

とても優しく接してくださいます。

いつも子どもたちのことをよく考えて見守ってくださっていると感じています。毎日心から感謝しております。ありが
とうございます。

一人一人に向き合い，愛情を持って対応してくださっているのを感じます

いつもとてもよくしていただいていて助かっています

コロナ禍でも子供達が快適に過ごせるよう素晴らしい対応をいただき感謝しております。我が家にとっては、クラ
ブは第二の家庭のような位置づけで、子供も通うのが楽しみのようです。支援員の方々にはとてもよくしていただ
き、頭が下がります。

とても丁寧に対応いただいていて、安心してお願いさせていただいています。
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・

・

・
・

・
・

・
・
・

・ 大変お世話になっております。このクラスで良かったと感謝です。

・ 子供達に愛情を持って接してくださっていると感じます。

・
・ 子どもの性格や成長の状況に応じた声掛けや対応をしていただき、大変ありがたいです

・

・ 子どの行動をしっかりみていただき、関わってくれています。

・ いつもありがとうございます！

・ 同じ先生にずっと見ていただけていて、親も子も安心感があります。

・ 先生方、とても親切です。

・ いつもありがとうございます。

・ 支援員の方々とても熱心で感激です。特に、●●先生。

・ 子供たち一人ひとりをよく見てくれていると思います。

・ 先生方が、いつも子供へ愛情をもって接してくださりありがたいです。

・ ●●先生を筆頭に、メリハリのある良い指導をしていただけています。

・ 子供同士の揉め事もしっかり双方の話を聞いてくださり、子供も大変満足しています。

・ 毎日楽しく、子供もよく見てくださり、感謝でいっぱいです

・ 配慮が必要な事があるが、親身に相談にのって下さり対応してくれるので、とてもありがたく思います

・ とても優しいです。色々聞きやすい、話しやすいです。

・ よく見ていただき、感謝しています

・ いつも良くみて頂いて助かっています。

・ クイズ等出してくれるのが楽しいと喜んでいます。

・ よく見てくださっていると思います。

・ 丁寧に対応して頂きありがとうございます。

たくさんの子供に接している大人として発達の様子等比較して面談で意見をくれてとても参考になります。普段は
様子を見てくださってる位の距離感が良いと思っているのでとても満足しています。

いつも和やかに接して下さり、お迎えに行った時はこどもの様子等丁寧に教えて下さり感謝しかないです。

こどもの特性や家庭状況を理解して、親身に対応して頂き感謝しています。また、イベントや遊びもマンネリにな
らぬよう工夫していて、子どもたちも楽しそうです。

いつも親身になって応対していただき、感謝しています。

●●小学校●は長年同じ先生が子供たちを見てくださり、かつ子供のことをよく見てくださっているので非常に安
心感があります。こちらから育児や子供の友人関係についてご相談すると、いつも的確なアドバイスを頂きます。
本当に感謝しております。学校の先生が毎年担当クラスの変更や異動がある中で、率直に言って学校の先生よ
り子供の様子(学年の雰囲気)を把握されていらっしゃいます。少なくとも我が子が学童にお世話になる間は、今
の先生方にお願いしたいと思っております。

よく一緒に遊んでくれてありがたいです。

いつも要望に対し、いろいろ出来る方向に考えていただいて感謝しています。

支援員の方々の明るいご挨拶に、保育クラブの明るい雰囲気を感じて安心しています。支援員の方が代わると
運営までこんなに変わるのかと感心と同時に、ご丁寧な対応にありがたいと思っています。

どの支援員の先生も対応が素晴らしいです。報告や共有も的確かつ、子ども一人一人の性格を理解されてお
り、体調の変化もいち早く気づいてくださいます。

在籍児童をよく観察なさって、温かく見守ってくださっています。

色々な個性と様々な特徴のある子どもたちをみるのは本当に大変なことです。学校で嫌なことがあっても、学童
でみんなと遊ぶと笑顔になって帰ってきます。親として本当に感謝の気持ちたでいっぱいです。ありがとうござい
ます。

子どものことを、いつもあたたかく見守って頂き、感謝しています。

どの先生も大変親切に寄り添って頂き感謝しております。個人的には保育料を値上げしてでも先生方の待遇面
を上げていただきたいと思うくらいです。いつも本当にありがとうございます。担当の先生方が来年もいてくださる
よう願うばかりです。

工作や季節の行事など、子どもが喜ぶ事をたくさん考えてくださっていて親子共々感謝しております。

いつも温かく見守ってくださり、安心しています。

いつも優しく接していただいてありがとうございます。

いつも明るく接してくれて気持ちがいいです。
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・
・
・
・
・ 子供たちの様子を聞けることが嬉しいです

・ 少人数の分、きめ細かくみていただいています

・

その他 小計 11

・
・

・
・
・
・
・

・
・
・

・

３． クラブ内外活動での事故・怪我の対応について

運営 小計 4

・

・
・

・

支援員 小計 45

・

・
・

・
・
・

今でも少人数で多数の子供達に向き合って頂いていますが、今後もこれまで以上に向き合って頂ければと思い
ます。いつもありがとうございます。

指導法などについては把握出来ておりませんので回答が難しいです

Be equal to all the children （全てのこども達と平等。）

兄弟も通所しており、長年利用しておりますが支援員の方次第で特色がだいぶ異なります。

勉強時間を確保してくださっているが、宿題が終われば漫画を読める為、早く終わらせる為に適当な内容になっ
ている。

子供が伝えてきた保育クラブであったことに対して、どうしてそういった対応をしたか詳しく説明いただきました

どういうご指導をいただいているかはみたことがないのでわかりかねますが、子供から不満が出たことはなく、先
生と遊んだという話はよく聞きます。

お迎え時に、その日にあったことなどをたまに話してくれる。

子供の話したことを覚えていてくれて一人一人を、きちんと見てくれている安心感がありました。

お迎えがギリギリでも嫌な顔一つせず、ギリギリまで子どもと遊んで待っていてください、安心しています。

とても楽しく遊ばせてくださっており、感謝しています。

●●先生が子どもの話をいつも丁寧に聞き対応してくださるのでありがたいです。

よく見てくれてると思います

トラブル事故はいまのところありません。仮にトラブルがあっても学童内の責任なので、学童で解決しますと言っ
ていただいてるので頼もしいです。

怪我をしたときは適切に処置してくれた。

都度連絡をいただけるので安心して保育をお願いできます。

娘が校庭で転んだとき、たまたまお迎えに上がったのですが、とても丁寧に、すぐに手当てしてくださいました

夏季の虫刺され対策として、ベープマットは使用できないか？外遊び前に虫よけスプレーを持参して使用しても
構わないか？また、入口付近に蚊取り線香は置けないか？火の取扱いの注意が必要だが、最近は剥き出しで
はなく安全性を高めた物もあるので検討してほしい。

人数か多すぎて怪我や事故の対応を見きれてないんじゃないかと感じる。

支援員の先生方の臨機応変な対処や的確な状況判断に助けられていると強く感じます。いつも感謝していま
す。反面、整備体制を整える役割の青少年育成課の方々には現場感が不足しがちかと思いますので、子供が過
ごす様子をよく観察している支援員の先生方のお話をしっかり聴いて過不足がないか、現場に寄り添った体制・
ルール策定を心掛けてほしいです。

我が子に問題があることは承知しておりますし、大きな怪我にならないように未然に防いでいただきありがたい
のですが、友達とのトラブルは少し多いように感じています。先生の数に対して子どもの数が多いのだと思いま
す。トラブルの後の対応にはいつも感謝しています。

幸いな事に怪我した事はありませんが、普段と様子が異なる際は支援員さんより報告いただけるので安心して
います。

話をする機会がないので、指導方法や保育については、判断のしようがない。

会う機会がないので、指導方法や保育についてはわからない。逆に知りたい。

うるさい子？への指導が連帯責任で関係ないのに、ずっと説教を聞いてないといけない時があるそうで辛い時が
あると言ってました。あくまでも子供が言っていた事です。

ちょっかいを出してくるお友達がいて、嫌なことがあるけど、先生が助けてくれるので大丈夫、と子どもが言ってい
ます。今後ともよろしくお願いします。
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・

・

・
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事故・怪我等はない 小計 42

家ではスルーしてしまう傷も支援員さんが、絆創膏を貼ってくれた温かさに感動しました。

丁寧に対応してくれてます。

細かいことも連絡してくださり、助かります。

TheY do thERE jOB（彼らは彼らの仕事している。）

突き指をしたときにすぐに電話連絡をいただきました。当方で通院する旨を伝え辞退させていただきましたが、病
院に連れて行ってくださるとまで言っていただきました。保険の申請で不明点があった際もすぐに保険会社に連
絡してくださりありがたかったです。

帰宅してからケガがわかった時に、後日にも関わらずお話を聞いてくださり今後の対応も考慮していただけた。
ケガは仕方のないことだと思うので、対応や先生の気持ちが嬉しかった。

教室新設時に、スタッフの方が帰宅時間を誤って子どもが早く帰されてしまったことがあったが、きちんと対応策
や再発防止策などを説明していただけたので、安心できた。

的確に伝えてくれます。

早急に対応してくださり、お迎えの際に細かく説明してくださいます。

学童外であった怪我(習い事)の報告も申し送りして頂いてます。

体調が悪く嘔吐してしまった際、先生方が連携して優しく介抱してくださったり素早く対応してくださり、大変有難
かったです。

何かあったときは連絡帳やお電話で必ず伝えてくださるので安心できます。

あったことをすぐに教えてくださり、助かります。

天気などによって外で遊ぶ日をきちんと見極めて下さっていてありがたいです。

怪我をした時もきちんと対応してくれた。

私が考えるよりも充分な応対をしていただけてます。

見ていたこと見ていなかったことをきちんと分けて報告下さり、説明や対応も的確だったと思います。

子供には最善の対応をいただき、保護者には些細なことでも都度ご連絡いただいております。

保育クラブ内で怪我した際、迅速に対応いただきました。

細かいことも迎えの時に伝えてくださって助かります

報告がきちんとあり、安心しています。

些細な事でも連絡帳に記載してくれて、報告をしてくれます。

状況を良く見てくださってますし、トラブル時でも大人が介入する度合いも程良く、助かっています。

怪我はするのは遊んでいればおきてしまいます。それでも処置と報告をしてくださってます。

何かあればいつもその日に報告してくださるので、様子をみる時にも安心して見守れるので助かっています。

迅速にいつも対応してくださっていて助かります

外遊び等で転んだり、軽い怪我をした場合などでも状況を説明していただいたり、小さなことでもご報告いただ
き、常に子どもを見ていてくださると感じています。

感染予防も気を付けておもちゃの掃除を小まめにして頂いているのでありがたいです。

何かあれば帰りにお知らせして頂いてます

少しの転んだ傷も、状況の説明からご連絡まで大変丁寧で助かります。

きちんと怪我した状況を伝えてくださるし、手当てもしてくれて助かります。

小さな事でも処置、報告して下さって安心して預けられます。

手当てなどきちんとしてくださいので助かります。

いつも気を付けてくださり、何かあれば連絡を頂けるので安心しています。

怪我をした時、すぐ対応してくださっているので、安心できます。

細かな事でも報告がありますし信頼してます。

迅速に対応頂いています。

割とまめにご報告いただく(うちの子はよく転ぶ)。簡単な薬も塗ってくださって、家で様子を見て下さい。みたい
な。

何かあった時は丁寧に対応してくださり、しっかりと報告も頂いているので安心しています。
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・ これまでに気になる事故や怪我などはありません。

・ 今まで、特に問題は無かったです。生徒同士の喧嘩とかぐらいなので不満は有りません。

・ 特に怪我をしてない

・ 特に怪我等なく、過ごさせていただいています。

・ 怪我をしたことがまだないのでわかりません。

・ 特に怪我はありませんでした。

・ 事故、ケガ等した事が無いのでわからない。

・ 今まで事故、怪我はありません。

・ 事故や怪我もなく過ごせています。

・ 事故や怪我をしたことがないため、わかりません。

・ これまで怪我したことがありません。

・ 怪我の無いように見てもらっています。

・ 怪我等、危険な事態になった事はありません。もし、何かあっても先生方を信頼してますので、心配はし
ておりません。

・ したことないので回答が難しいです

・ 怪我をしたことがない。

・ 事故や怪我などはありませんでした。

・ 発生しないよう予防していただき、問題なく過ごせています

・ まだ事故や怪我を経験したことがないため不明

・ 怪我等がなかったので、普通にします。

・ 怪我をしたことがないのでわかりません。

・ 怪我なく過ごさせて頂いています。

・ 今年はケガしなかったので分かりません。

・ 怪我ないのでわかりません

・ まだ経験が無い為わかりません。

・ 特に怪我や事故をしたことがないので、対応に対しての評価は難しいです。

・ 一度もじこをけいけんしておりません。ありがとうございます。

・ 怪我もなく過ごしています

・ 怪我をしたことが少ないのでわかりません。

・ 大きな怪我の経験なく不満はない

・ 転んで怪我をした程度で大きな事故、ケガはありません。転んだ際にはお迎え時に説明していただき助
かっていますが、大きな怪我をした際の対応はわからないので、普通と評価しました。

・ 怪我したことがないです

・ 怪我をしてないので分からない

・ 怪我が発生してないのですが、それもきちんと対応されてるからだと思います。

・ 特に経験がないので「普通」としました

・ 怪我や事故にあったことが無いのでわからない。

・ 特に事故などはなかった。

・ 事故怪我は今のところ無

・ 自己怪我が起きていないのでよくわからない

・ 怪我などしたことがなく、わからない

・ 特に大きな怪我等していないので、予防もしてくださっているのかと思う。

・ 事故や怪我をしたことがないので分かりません。

・ 事故、ケガをしたことがありません。
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要望 小計 5

・

・

・

・

・

苦情や不満など 小計 10

・
・

・
・

・
・
・
・ 上級生の子に乱暴な声かけをされたりすることもあるようなので、見守りをお願いしたいです。

・

・ 学童が原因で翌朝激しいデキモノが出来ていたが知ってたら対処できた

感謝 小計 21

・

・
・
・
・
・

・ 忙しい中、小さな怪我でも個別で対応していただき、ありがたいです。

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・

娘が鉄棒から落ち、鼻の下と頬を深く擦り剥きました。特に顔の傷はすぐに連絡を頂きたかった。仕事から帰宅
後、20時まで開いている皮膚科を何件も探して受診しました。未だに鼻下には2本傷が残っています。

その日の気温、天候などを考慮し、また、水分補給など、色々な場面で、気配りをしていただきながら、生き生き
と子供が、遊んだり、お勉強したりする環境を整えて頂いており、感謝しております。

叩く、暴言を吐く一年生の男子がいます。先生に相談しましたがこちらが納得する改善策などは聞けませんでし
た。

怪我をさせられた際、加害者側の児童にも保護者にも伝えらていないことがあった。

怪我の程度にもよるが、病院に連れて行く事はできないと思うので事後報告な感じはします。

目の前で鉛筆で子供がたたかれたが、叱る感じがなかった。

子供の様子がいつもと異なる場合などは、迅速に連絡をいただけるので、満足しております。

学校での怪我も経過を見て対応、伝達してくださりありがたいです。

良く転ぶ子ですが、毎回怪我の経緯を教えていただき、また手当てもしていただき、感謝しています

怪我の応急処置までしていただき、ありがとうございます。

最近外遊び(特にサッカー)を子供達だけで行なっており、顔を蹴られたり足をケガしたりする事が増えた。気づか
れずに帰って来る事も多く、ある程度支援員の方も近くに居て欲しい。

特定の子がよくお友達に怪我をさせてしまうことがあるようです。乱暴しないようそばで観ておいていただけると
助かります。

怪我をした子だけでなく、させたこ子の保護者にも相手は伝えないで、説明はした方が良いと思う。

上級生に下級生が蹴ったり殴られたりしているのを把握しているようだが、大きな怪我がない・親からの指摘が
ないと見てみぬふりをしている印象がある

報告がない、先生が把握していない時がある

小さな怪我でもきちんと報告していただけるので安心していますが、子どもが「大したことない、大丈夫」と言い
張っても、強引にでも冷やしたり消毒などしていただけるとありがたいです。

外遊び中、お友達のキックが額に当たりケガをした。その際他クラスの支援員の方がいたようだが特に手当ても
なく本人も我慢したもよう。見ていない場面なら仕方ないですが、見ていたのであれば冷やすなどの処置がある
と保護者としてはありがたいです。

よく見てくださり感謝です

小さな怪我もすぐ報告頂き感謝しております。

何かあった際は、すぐにご連絡をして下さり、細かな対応に感謝しています。

寝てしまうことが多かった時は寝かせつつ対処法を一緒に考えてくださりありがとうございます

子供が軽い熱中症になったときに適切な対応をしてくださり、感謝しています。

色々と怪我の際に机を用意していただいたり、ご配慮いただいて助かりました。

小さな傷もケアしてくださり、ありがたいです。

落ち着きのない息子はケガをしてご迷惑をおかけしました。いつも素早く対処していただきありがたいです。

安全に気を配って頂いています。

少しのケガでも、絆創膏を貼って頂きました。絆創膏が、大好きなお年頃なので…。ありがとうございます。

なにかあれば、すぐに連絡・対応していただき助かります。

早急な応急処置をして下さるので、大変感謝しております。

学校の時間内に誰もいないところで転倒して頭にこぶができたのを学童で発見し、学校に連絡してくださいまし
た。発見と迅速な対応に感謝しております。

大怪我では無いが通院した方が良いのにお18時過ぎの迎えの時間に報告をされてもどうしようもない。
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・ 温かく見守っていただき感謝しております。

・ 何か異変があった時には些細な事でも下校時に必ず教えてくれるので大変ありがたいです。

その他 小計 2

・ 学童で怪我した事を先生に伝えないで帰って来る時があります

・ 選択肢に、該当なし、があると嬉しいです。ないので、普通を選択しました。

４． 室内外の遊びや行事への取組み（遠足・映画鑑賞・季節行事等）について

運営 小計 1

・ 不参加の場合、保育料金の減額等を検討してもらいたい。

行事等が少ない（もっとしてほしい） 小計 4

・
・
・
・

クラス毎に違いがある 小計 5

・
・

・

・
・

子供が楽しみにしている（楽しんでいる） 小計 58

・ 誕生日会、ハロウィン、クリスマス会？なと行ってくれている。子供は楽しみにしている。

・

・ コロナ禍で遠足、映画鑑賞などがなく残念ですが、季節の行事をよくやってくださり子どもも喜んでいます。

・ コロナでイベントが少ないけれど、それでも工夫してやってくださってて子供は毎回楽しみにしてます。

・ 季節ごとのお楽しみ会的なものも開かれていて子どもたちも楽しそうです

・ 子供も楽しみにしています

・ ちょっとした遠足があり、楽しんでました。

・
・

・
・

とくに新しい本やシルバニアなど、家で揃えられないものを用意してくださり助かります。お誕生日会は毎月とても
楽しみにしているようです。

コロナ禍でまだ外に対してはあまり出られてませんが室内でたくさん工作をさせてくれて子どもが喜んでいます。

子供は嬉しそうに季節の工作等をしたことを話してくれます。コロナで遠足は行けませんがクラブ内で夏祭り等し
て頂いたので喜んでいました。

ワークショップなど楽しんでます

季節毎にイベントをやってくれて子供も大変楽しそうです

長期休みはとにかくテレビばかりでつまらないと聞いた

外遊びが少ないようで、子供がストレスを感じている。

他校クラブに比べると行事が少ないように感じる

夏休み、熱中症アラートが出ている時に全く外に出してもらえなかったらしい。他の学校の学童に通っている子
で、校庭ではあそべないけど、水遊びはさせてくれたと聞いた。（同じ市内で対応が違うのが不思議です…。）長
時間、ずっと室内に居るのもかわいそうなので、クラブ活動の合間に体育館などを利用できたらいいと思う。

●クラス、●クラスは、一時間遊べて　●クラスは、時間短い　●クラス●クラスそれぞれ分けて遊ばせたら良い
のではないですか？土曜日に学童行かせても、野球、サッカー諸々の行事で校庭で遊ぶ事が出来ない　他の学
校とかでも野球、サッカー諸々やって欲しい、●●小学校ばかり使わないで欲しい、コロナ渦の中狭い部屋で１
日中はどうかと思いますが

●クラスと●クラスで行事の取り扱いや持ち帰りの内容が違うところは改善していただきたいです

イベントには大変楽しんで参加しており、コロナ禍で企画・準備くださった支援員の皆様には感謝申し上げます。
隣接する●クラスで開催している工作にも興味津々でしたので、工作イベントについては●と●で連携して合同
企画するなど、もし検討の余地あればお願いいたします。

外遊びの時間が短い。遠足等の行事が検討されていない。

学校外の行事の経験がない。
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・
・

・
・

・
・

・

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・

・
・

・
・
・

・
・
・
・ 季節行事をとても楽しみにしている様子でとても満足しています。

・ 毎月様々な催しや、毎年違った制作を考案して下さり、子供は勿論、私も楽しませていただいています。

・ アイスクリームを食べたことや、映画を観たことを楽しく話してくれました。

・ 子供は楽しんで帰ってきてきます

・ お楽しみ会などを企画してくださり、楽しみにしています。

・ 月イチ以上はイベントがありこどもも楽しみにしています。

色々なイベントのクオリティが高い。夏休みなど毎日違う遊びばかりで子供が楽しく通っています。

いつも楽しそうにしています。

毎日の室内、外遊びはもちろん、行事はとても楽しいようで喜んでいます。

勤労感謝の日の花のプレゼントを子どもがとても嬉しそうに持って帰ってきてくれ、私達もとても嬉しかったです。
映画鑑賞も楽しみにしているようです。

季節のイベント（ハロウィン、夏祭り等他）で手作りで部屋を飾ったり、子供達が考えて開催しており、楽しそうで
す。外遊びも活き活きと遊べているようです。

毎月いろんなイベント等を行なっていただけるので楽しみ参加できている。

気候の良い季節は外遊びをしてくれたり、教室内での遊びもただ遊ぶだけでなくお裁縫やアイロンビーズなどの
制作もさせてくれて、とても楽しく過ごさせていただけているようです。季節ごとの行事もいろいろ工夫してくださ
り、家に帰ってから楽しそうに教えてくれます。

子どもも楽しみにしています。

季節の行事や色々なイベントを開催していただき、子供たちもとても楽しそうです。ありがとうございます。

毎回、楽しそうに帰ってきます。

ハロウィンの行事をとても楽しんでいた。

外遊びの道具もたくさん利用させてもらっていて、楽しそうです。雨の日も屋内で退屈しないように工作などしても
らっているようで嫌がらず通えました。

季節の行事、お誕生日など、子供達は毎回楽しみにしています。

初めての利用の年が、コロナ禍なので、今までとどう違うのか把握していないし、どんな事をしてるのかよくわ
かっていない。子供が楽しんでるので良いと思ってる。

毎日楽しそうです。

季節行事での出来事を嬉しそうに話してくれるので、とても満足しているようです。

楽しく過ごしています。

毎日たくさんの遊びをしてきたり先生方は準備が大変だと思いますが、本人がとっても楽しんでおります

月毎のイベントや、おやつなども工夫していただき、子供は大変満足しているようです。

工夫して企画してくださり、子どももとても喜んでいます。

クリスマスや映画上映会などとても楽しんでいました

とても楽しんでいます。ありがとうございます。

コロナ禍でなかなか映画遠足など難しいですが、毎年、何を観るかなど子供達の意見も聞いてくださって子供達
もとても楽しみにしています。

季節の行事をしていただけると子供も喜んでいます。また好きな本がたくさんあるので、楽しいようです。

日常我慢することが多いこのご時世に、子どもがとても楽しみにしており、ありがたいてます。感染対策も考えて
くれています。

お楽しみ会などがあってびっくりした！とても、楽しかったようです。

子供達の一つの楽しみとなっているのでありがたいです。

DVDを観た！とかアイロンビーズやプラ板を作って遊んで嬉しそうでした。

内容を把握しきれていませんが、子供が楽しんでいそうです。

公園に行った日などとても喜んでいます。ありがとうございます。

映画鑑賞や、クリスマス会や、ランチ会など楽しい企画を考えて頂き、感謝しています。子供も楽しそうです。

いつも楽しいイベントを企画していただきありがとうございます。とても楽しんでいます。

誕生日会や季節行事は特に楽しんでいるようです。

ハロウィンの衣装など子ども喜んでいました

楽しく過ごせているようです
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・

・

・ いつも夏まつりやハロウィン、クリスマスなど行事も楽しみにしています。

・ 楽しい行事を考えてくださり、本人も嬉しそうです。

・ 給食ない日のワンプレートやみんなで楽しく過ごすイベントが大好きです。

・ 工作はかなり凝ったものが多く、毎回楽しみにしています。

要望 小計 34

・
・
・
・

・

・
・
・
・
・
・
・

・
・

・
・
・

・
・
・
・

・

・

・
・ 概ね満足ですが、長期休暇時の運動遊びの種類にバリエーションがあると良いなと思います。

・

・

・ 学校外の行事があれば参加したい

・ 漫画本が多いのが気になる。外遊びが多いのはありがたい。

・ 宿題が終わらないことがあるので、もう少し勉強時間が多いとありがたいです。

・ もっとイベントが増えれば嬉しい

外遊びが楽しい。もっと長く外で遊びたい。とよく聞きます。2年生との遊具を譲る頻度が高く、少しストレスのよう
です。

イベントも盛りだくさんで、季節を感じることができ満足しています。晴れた日は楽しく外遊びをしているようです
が、疲れた時などはゆっくりしたいこともあるようです。その時は自由に部屋で過ごせたらいいなと思っています。
映画鑑賞またみたいと言ってます。

2ヶ月に一回ではなく毎月お誕生日会やお楽しみ会があればいいかなと思う。

新しいおもちゃが欲しい。季節の行事や誕生日会を開いてくれてありがたい。

コロナ前から学校以外での活動はした事がないので、映画鑑賞や遠足など行く事が出来るのであればやっても
らいたい

もう少し行事が増えたらなと思います。

タブレット学習を承認してほしい

学童にあまり行きたがらないので、もう少し楽しい環境作りをしていただけたら良いなと思いました

季節行事楽しんでいます。夏場の外遊び時のマスクは外しても良いようになると熱中症安心だなと思いました。

皆で外出する機会があると良いと思います。

行事行って欲しいです

コロナ禍の為、思うようなレクリエーションが出来ない中、可能な範囲で行って頂き、有り難い限りです。長期休み
には仕出し弁当等毎回一回程度取って貰えると、作る負担も軽減して助かります。

真夏は子どもの体調が心配なので、そと遊びは短時間で無理のないようにお願いしたいです

コロナ禍なのでイベントがないのは仕方ないですが、天気がいい日は校庭での外遊びをさせてほしい。

学校がある日に市民図書館で借りてきた本を持っていけないことに驚きました。娘は読書も好きなので放課後に
学童で読める環境があると嬉しいです。

知育玩具系のボードゲーム､カードゲーム(かるた､百人一首)等…をもっと準備していただけると天気が悪い時に
も学年を越えて皆で遊びながら色々学べると思います

外遊びとかで、たくさん身体を動かせる方が良いみたいです。

以前のように映画を見せに連れて行ってほしい

長期休みの時に工作や楽しめる勉強などの工夫がほしい

外遊びの時間を増やして欲しい

誕生日会など企画してくださり、子供も喜んでいます。コロナ禍が落ち着いたら遠足などまた再開できると嬉しく
思います。

コロナによりお出かけやイベントが減ってしまいましたが、その中でも何かしようと考えてくださっていて誕生日会
など楽しんでいるようです。

遠足があったらうれしい

もっと外遊びを増やして欲しいです。

夏休みにゲーム大会（オセロなど）をして下さいました。3か月に一回のペースくらいで、何か子供達みんなが仲
良くなったり、協力してやりとげるイベントがあるといいなと思います。

小学校の敷地外になり外遊びが減った。卓球など室内での遊びを工夫してくれているが、やはり外遊びをさせた
い。

季節行事等は満足だか、特に長期休暇中において、遊びだけでなく、もう少し勉強に関係する取り組み（英会話
等）もあるとなお有難いです。

保育クラブ内での誕生日会などの行事以外で、校外活動などの取り組みがもう少しあれば、より充実すると思い
ます。
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・

・

・

苦情や不満など 小計 9

・
・

・
・
・

・
・

・
・

感謝・満足 小計 112
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コロナ禍でもできることを考えていただき、ありがたいです。

今は行けてないのでコメントできませんが、クリスマス会など、企画ありがとうございます

いつもコロナ禍をふまえて考えられた行事ありがとうございます。特にありません

コロナでなくなってしまって、残念。その中でもいろいろとやってくれて現在の先生にはとても感謝しています。

夏休みなど楽しい活動を沢山考えてくださり、ありがとうございました。

満足しています。

活動の制限があるコロナ禍で、毎日の遊びや楽しめるイベント等を考えていただき、いつも感謝しております。

今の状況の中でも少しでも子供が楽しく過ごしてくれる様に色々と考えて頂いて、いつもありがとうございます。

コロナ禍なので、数年前と違い遠足や映画等のイベントは自粛ではありますが、そんな中でも支援員さんが子供
達を想い、様々な取組を考えてくださり有り難いです。

The staff is very good（とてもいい。）

コロナ下でもイベントを企画・開催していただきありがたいです。

コロナ禍で例年とは違う内容かと思いますが、できる範囲で取り組んで頂きありがとうございます。

今年は特にコロナ禍で従来どおりの行事取組みは難しかったと重々承知しています。そのなかでできる限りのこ
とを子供たちのためにしてくださっていたことには感謝にたえません。

コロナ前がわからないため、比べようがないですが、色々と制限がある中、一生懸命企画などしてくださって感謝
しています。

コロナ感染対策で外での行事がないのは残念ですが、学校内で出来るイベントや遊びをたくさん子供たちに経験
させて下さっていることに感謝しています。

コロナ禍が終わりましたら、また例年のように楽しいイベントをたくさんよろしくお願い致します。現状では、できる
範囲で工夫して下さり感謝しております。

コロナ禍でも試行錯誤しながら色々とやって頂いているので感謝しています。

コロナで映画鑑賞などはできませんが、行事ごとに色々工作を作ってくれるのが楽しみです。学校や家ではなか
なか作ることがないようなものをやらせてもらえてありがたいです。

コロナ感染予防対応下で工夫してくれているのを感じる。

お誕生日会なとイベントをしてくれる

予算や準備の都合もあるとは承知していますが、内容がほぼ毎年同じ（特に工作）で、少し退屈しているようで
す。

使えないおもちゃばかりで、つまらない、と言ってることがあります。

外遊びが週2回というのは少なすぎる。夏以外は毎日にして欲しい。

子供の話からしかわかりませんが、あまり子供にかかって遊ぶよりか、大人が近くにいるだけのようです。

夏のお楽しみ会しかなかった。12月の誕生日会がクリスマス会と一緒。しかも終業式の日で残念。おやすみする
方も多いのでは？誕生月ですが、残念ながらお休みします。

小物の授受をしていたようで、禁止されたとは聞いたが物を交換しないようにしてほしい

クリスマス会のプレゼントが翌日配られた

コロナもあり通常行うことができなかったりということもあったかと思いますので今年度のみで判断はできません。
ですが、長期休暇中は毎日アクティビティなどがある学童からの転入だったので親としては物足りなさはありまし
た。

もののけ姫が　相当怖かったようで　夜眠れなくなってしまいました。

市内でも遠足などの行事をしている学童があるのですか？遠足まで行かなくても散歩など、出掛ける機会があ
れば更に喜ぶと思います。

総合的には満足していますが、他のクラスにある玩具で遊びたい、漫画が読みたいと言います。貸し借りできれ
ばいいのになぁ、と思う時があります。

行事があると工作をし持って帰ってきてくれるのでとても嬉しいです。ただ、宿題などや勉強に関しての取り組み
は強制していないとのことですが、多少はおしりを叩いてやらせてもらえるとなぁと思います。（丸付けをしてほし
いとはいいませんが、気づいた時に間違えているところを指摘する程度はしていただけるとありがたいです）

色々な行事ごとに、子供の好奇心をそそる工作などの取り組みをしてくださり、感謝しております。
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毎月、その季節の行事や制作活動を行なってくださっているので、子供も季節感を感じたり、祝日の意味を知る
ことが出来て良いです。

お忙しい中、色々と企画していただきありがとうございます。

クリスマス会も本当に楽しみにしてました。ハロウィンも、家では中々できない事もやってくださるのでありがたい
です。

色々可愛い作品を作らせていただいてありがとうございます。

早く色々な行事が制限なく出来る様になればと思います。その中でも楽しく過ごせる様努めていただき、ありがと
うございます。

季節毎の制作物など、楽しく作っていました。ありがとうございます。

お誕生日会やハロウィン、クリスマスには楽しい工作や美味しいお菓子を用意していただき感謝しています。

仕事で手がかけられない分、楽しい時間をありがとうございます。

コロナの中ご尽力頂きありがとうございます。

コロナ禍ではあるがいろいろ工夫してやって頂きありがたいです。

コロナなどの感染予防を考えながら最大限に企画して頂きありがとうございます。

コロナ禍で規制がある中、色々なことを考えて遊びや工作などをしてくれていると感じ、ありがたいと思います。
室内での夏祭りは子どもも喜んでいました。勤労感謝の日の花束は親も感激しました。

いつも子供たちが楽しめるようにイベントを考えてくださってありがとうございます。

いつも行事の度に色々な工作やイベントをしていただき感謝しています。持ち帰る工作物や親へのプレゼントな
ど、毎年とても嬉しくて楽しみにしています。ありがとうございます。

コロナ禍でイベントは難しいと思いますが、その中でも子供が楽しめる催しを行ってくださり、ありがたいです

季節のパーティーやフラワーアレンジメントや手芸なども楽しませていただいております。今後も色々体験させて
頂けると幸いです。

毎日おもちゃの消毒など大変だと思います。ある程度制限のある中でも子供達が安全に遊べるようにして下さっ
て、感謝しております。ありがとうございます。

可能な限り外遊びもたくさん取り入れていただきありがたいです。

毎月の楽しみです。

イベント毎に温かみのある対応を色々として下さり、持ち帰るプレゼントなど、とても嬉しく思っています。

予想以上に色々して下さいます。今度はカレーが出ます。誰が作るのかな？

月のイベントを大切にしていて作ってくる作品が楽しみです。

いつも子供達が楽しめるようなイベントや、手作りする物など、工夫して行っていただいています。ありがとうござ
います。

家庭ではなかなか出来る機会がない工作やクラスのお友達同士での共同制作やお楽しみ会などを実施して頂
き大変有意義な時間を過ごさせて頂きありがたく思っております。

安全に考慮しながら、出来る範囲で行事運営をして下さるので、大変満足しています。

室内遊びで、ミサンガやスライム、指編み、ゴムあみ？等を教えて下さり、楽しんでおりました。家でも、やりたい
と取り組んでいたので、今後も教えて下さると、ありがたいです。

季節ごとに、いつもありがとうございます。夏祭り、ハロウィン、お誕生日会など楽しみにしています。コロナの影
響で遠出が出来ていませんが、先生方が工夫して対応して頂き感謝しています。

さまざまな行事を企画いただき、感謝しています。

季節行事に楽しかったと嬉しそうに帰宅　コロナ禍も有り少人数で過ごせて助かります

季節毎に色々作成したり、行事をやってくれたりして有難いです。

外遊びの時間を設けて下さり、ありがとうございます。

コロナ禍の中で大変だと思いますが、子どもたちが楽しめるように色々と工夫してくださっていて、子どもが楽しん
でいる姿を見ると嬉しくなります。ありがとうございます。

大満足です。

コロナ禍の中、中止となったイベントもありますが、感染対策を行い可能な範囲で対応いただけており感謝してい
ます。

コロナ前は遠足や夏祭り、映画鑑賞等色々なイベントを企画していただきました。今はコロナ禍で中々そういった
イベントはできませんが、様々な制約がある中でもハロウィンイベント等、子供たちが楽しめる企画を考えて下さ
り感謝しています。コロナ収束後にまた自由に活動できる日々が戻ることを願っています。

季節や行事に合わせて工作をしてくれたり、おはじきなどの昔の遊びやアイロンビーズなど、家でした事のない
遊びもしていただきありがたいです。

趣向を凝らした楽しい取り組みをありがとうございます。誕生日のカードも嬉しいです！

いまでも満足ですが少しづつ増やしてもらえたら嬉しいです、遠足とかもあると喜びます。コロナで大変な中日頃
から感謝しています。
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・ 季節に合わせたステキな制作はいつも楽しみにしています。

・ いつも楽しい工作をさせていただきありがとうございます！

・ 季節ごとに楽しい行事を考えてくださって、嬉しいです。

・
・
・
・
・

季節ごとに色々企画してくださって感謝している

いつもイベントを楽しみにしています。役割を与えてもらい、頑張る様子も見られて嬉しいです。

季節に応じて色々とやってくださり、ありがとうございます

晴れた日には出来るだけ外に行ってくれるので嬉しいです。

行事は楽しみにしている。

七夕の飾りつけや短冊に願いを書いたり、児童たちと一緒に季節のイベントを感じられるように工夫をされている
と思います。

季節を感じる行事や工作をして下さり、有難いです。

おやつや楽しめるイベントを準備していただけている

色々な経験をさせてくださいます。

季節行事の工作が可愛いものが多く、昨年作ったものとあわせて家で飾っています

子どもたちが楽しく過ごせる行事を催してくださってほんとうに感謝しています。コロナで学校での行事が減って
からの入学だったので、学童保育での行事は貴重でとても楽しみにしているらしいです。

石鹸や毛糸のポンポン作り、クリスマスツリーなど制作も企画していただきありがたいです。家では教えたことの
ないカードゲームも覚えたり、楽しんでいます。

スペシャルなおやつ、楽しみにしています。

上でも触れたように適切だと思う。誕生会、クリスマス会程度で、良いと思う。あまり増えると、学童への負担が重
くなってしまうので、今くらいがちょうどいいと思います。ここ2年くらいのペース。

いろいろ計画してくださりありがとうございます。娘も学童であったことなど報告してくれます。

季節の行事に参加させていただく機会を毎回楽しみにしています。役割をいただくことで体験できることが増えて
ありがたいです。

感染対策をしながら、できる限りの遊びをさせてくれている。

コロナ禍で、通常の行事が出来ず残念ですが、色々と考えて下さり感謝します

コロナ下でありながら様々な取り組みをしてくださっており、子どももいつも楽しみにしています。出来る限りを
やっていただけていていつも感謝しています。

外遊びが多くてありがたいです

コロナ禍の中で、色々考えて下さって有り難いです。

入学してからまだ遠足などのイベントはありませんが、誕生日会などとても楽しみにしているので色々工夫してく
ださっていると感じています。

自宅で季節や行事を催せてないので、助かっています。

コロナ禍の中でやれる事を子供たちのためにやっていただきありがとうございます。

たくさん屋外で遊んでいて健康的で良い。

先生方が工夫をこらして楽しませてくださっていてるそうです

コロナ禍、色々工夫してくださりありがとうございます。

いつもイベント楽しみにしています。ありがとうございます！

イベントや保育中の工作等良く考えられていて、とても満足しています。ありがとうございます。

コロナ禍の中、出来る事をして頂き　有り難く感じております。

季節ごとのイベント、お誕生会満足しています

とても満足しております

コロナ禍の中、出来る事を見つけ、(ハロウィンパーティやお店屋さんごっこなど)楽しく行っていただきとても感謝
しています。

コロナ禍で制約が多い中色々工夫してくださっていて感謝しています

コロナ禍で制限がある中、子供たちが楽しく過ごせるように工夫して保育していただいており感謝しております。
いつもありがとうございます。

誕生会でいつも素敵なカードを作ってくださるのが嬉しいです。ハロウィンなども楽しく過ごせるよう考えてくださっ
ていてありがたいです。

いつも日頃から色々工夫してくださりありがとうございます。

外遊びの時間が子どもは大好きなのでたくさん外遊びの時間があるのはありがたいです。
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コロナ禍ですし、現状で満足です。預かっていただけるだけありがたいです。

コロナで難しいとは思いますが、もう少しイベントや工作を増やして頂けると嬉しいです。

コロナが終息したら今までの生活に戻って欲しい。イベントの再開、黙食などもやめて楽しく食事をしてほしい！

コロナ禍で行事が減って残念ですが、少しずつ誕生日会等してくれているようで楽しんでいます

コロナで外出はないが、誕生日会、クリスマス会など、季節行事は、たくさん取り組んで頂いている

コロナ関係であまり行事ないため

コロナが落ち着いたらもう少し増やしてほしい

コロナでほとんどイベントが無い

コロナで難しいとは言え落ち着いてきているし、もう少し子供が喜ぶことを行って欲しい。

コロナでできないため

コロナなので仕方ないが制限が多い

コロナで映画鑑賞など無くなったから

コロナ渦なのはわかりますが、少しずつで構わないので、以前の生活に向かっているという雰囲気を見せていた
だきたいです。

コロナ禍のために行事が再開されていないのかもしれません。再開を望みます。室外のあそびには本人の選択
制ででない日もあるようにきいています。なるべく、そとで元気に遊んでもらえたらと思います。

この情勢なので難しいですが特に何も実施されていないようなので今後に期待します

コロナの影響もあるかと思いますが、遠足でもいいので長期休み毎にあったらと思います。

コロナのことがありますが、行事が特にないので、何か行事があるといいなと思います。

コロナ禍もあるが一度も学童外へ外出したことがないので。

コロナ禍で中々行けず残念です。

前は遠足的な事もやっていたと。コロナが落ち着いたら期待します。

コロナの為活動が制限されてるので仕方ないと思ってます

コロナのせいか室内外の行事は一度も参加したことない。

コロナ禍なので仕方ないですが、利用してからイベントごとが少ない

時節柄、行事が制限されている。遠足等には一度も行ったことがない。

コロナで何もなかったのが残念です。

コロナで全然出来てないので残念です

コロナの影響でしかたないが、映画鑑賞はあってもいいと思います。

コロナ禍なので仕方ないが、イベントが少なくて残念。

コロナ禍で、無いのが寂しいです

コロナ禍で仕方ないかとは思っておりますが、遠足、映画鑑賞はなくなり、クリスマス会や誕生日会もなくなり、寂
しい限りです。何か代替案を希望します。

季節行事やお誕生日、など様々なイベントを行ってくれます。

季節に応じた行事は子供も楽しみにしているので、とてもありがたく思います。

家ではできない季節のイベントをやってもらえて感謝です

行事を楽しみにしています。事前に工作をしたり練習したりして気持ちが盛り上がるのでとてもいいと思います。

例年の映画観賞や遠足、夏祭りやハロウィン等はなかったものの、工夫してクラス毎での楽しみに変えて下さい
ました

毎月楽しみにしています。

楽しい企画をいろいろと催していただいて、ありがとうございます。

いつも支援員の先生方には、工夫いっぱいの楽しい行事を行っていただき、本当に有難いです。子どもも嬉しそ
うに報告してくれます。普段の保育もとてもよくしていただいています。

季節にあったイベントやおやつ、工作など本当に細やかに対応してくださっていると感じます

季節の制作物のレベルが高くて良い
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コロナ禍で規制の多い中、色々と楽しめる事を考えてくださっています。

来年には行事に行けると嬉しいですね。

コロナで行事が限られて残念

コロナ禍の中では限りがあるのはやむを得ない

コロナ禍でまったく遠足には参加出来ずに残念でした

コロナ禍のため、制限が多いため仕方ない部分もあるが、遠足や映画鑑賞等郊外行事が行えないのは残念。室
内でハロウィン等イベントやプールのかわりに水遊びを企画してくださっていることは有り難い。

コロナでなかなか活動できないのが残念

コロナ禍なので、普通にしました。

コロナ禍で難しいことと思いますが、子どもが楽しめるようなイベントの充実をお願いいたします

コロナ前はイベントをたくさん考えていただいていました。近い将来、また外へ行かれるようになったら、同じよう
に連れて行っていただけると嬉しいです。

コロナの影響が終わったら、もっとイベントが行われればありがたいです

2、3年生の間は外での活動が少なく感じ残念でした。(コロナ禍で仕方ないことだと理解しておりますが…)

コロナでこの2年はほとんど学童外での行事は出来ていなく、イベントごとや一日保育となるとDVD鑑賞ばかりに
なっているようです。状況が状況なので仕方がないですが、以前のような外部から人を招いて講習や体験などを
したり、映画や遠足などに行けるようになって欲しいと思います。

コロナが収まったらまた以前のような行事を行ってほしいです。

行事が今後あれば是非参加させたいです。これまではコロナで中止だったのでしょうか。

コロナ禍で出かけた事がないので参加した事がなくわからない。

コロナ禍で自粛してることもあるかと思いまますが、バスの抽選になかなか当たらないようなんでもう少し枠を増
やして貰えたらと思います。

コロナで行事はないようです。

コロナ禍利用し始めたので、本来どの程度外出等の行事があったのかわからないので。

コロナの影響あまりなかった

コロナな影響で、行事がなく残念です。

コロナ禍で制限があるなかで色々工夫していただいてます。

コロナが落ち着いたら、また遠足など再開していただけると嬉しいです

コロナ禍でほとんど行事(映画鑑賞、遠足等)はなかったので、今後状況に応じて再開していってもらえたらと思い
ます。

コロナ中で行事や外出が限られているため、もう少し外遊びをさせてほしいです。

映画鑑賞や遠足や行事等、コロナの状況を見て、色々できたら嬉しいです。

コロナ禍で遠足や映画鑑賞、夏祭りなどが中止になり、子供達は寂しそうでした。落ちついたらまた是非企画して
いただきたいです。

コロナで少ないのが残念ですが、今後に期待します。

コロナ対策で、行事が少なくなった為

コロナ禍のためほとんど行事は無かったとと思う。

コロナ禍で仕方ないところはありますが、もう少しイベントがあるとありがたいです。

コロナ禍では十分だと思います。低学年の頃はとても充実していて、本当にお世話になりました。

コロナが明けたら前みたいに再開してほしい

コロナの時期なので、イベントはできなくても仕方ないと考えています。

なかなかこの状況では難しいかと思いますが、遠足など行けるといいですね！！

コロナ禍なので、2年生はまだ遠足など校外学習できていないので残念ですが仕方ないと思っています。でも、
パーティーは子ども大喜びで参加しています。

コロナ禍でなかなか難しいとは思いますが工夫をしながら行事を増やしていただきたいです。

コロナ禍でイベントに制限があるみたいです

コロナだから仕方ない

コロナ禍で中々活動が出来ず、映画などみんなでお出かけの経験が出来なかったことは少し残念でした。学期
毎のランチ会は楽しく嬉しい時間だったようです。
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・
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・
・
・
・

・

・
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・
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・

・
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・

・

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・

兄のときは遠足などありましたが、今はコロナで仕方ないですね

コロナが落ち着いたら、遠足などあればいいなと思います。

コロナが治ったら遠足等の活動できればと良いと思います。

コロナ禍の中では、精一杯なのかなと思う

コロナ禍以降も支援員の先生方の創意工夫があって、子供たちも楽しくクラブを利用できています。映画鑑賞や
遠足は毎年楽しみにしていたので、再開してほしいです。

今は色々制約が多いと理解しています

コロナが収束したら、もっとイベントを増やしてもらえたら嬉しいです。

感染症が収まれば、イベントなども増えるかと楽しみにしています。

ないため分かりません。

毎月のお誕生日会や夏休み、冬休みに一度ずつイベントをしていただき感謝しています。コロナ禍前はもっとイ
ベントもあったようなので、長期休みはもう少しイベントがあると嬉しいです。

コロナ禍で、室外イベント(遠足、映画鑑賞など)は全て中止になっているので、また再開される事を切望していま
す。教室内では、お誕生日会を始め、夏祭り、お楽しみ会、クリスマス会など、子どもたちが喜ぶ企画盛り沢山で
取り組みして頂いており、有り難く思っております。

今年度はコロナ禍で実施できなかったが、落ち着いたきたので行事を再開して頂けたらありがたいです。

コロナ禍では満足なイベントができていないので仕方がない

コロナの影響で制限があったかと思いますが、コロナが収束したら行事や外遊びも増やしていただきたいです。

コロナ禍で映画観賞が一度も出来ませんでした。外でのイベントが在籍中に出来るといいです。

コロナ禍のせいもあり仕方ありませんが、数年前よりも行事が減っていることは残念です

コロナで行事が減ってしまったので、来年度はまた戻っていくといいです。

コロナで仕方ないですが今後あると嬉しいです。

今年度もコロナの影響があるので仕方ないと思っています。

コロナが流行っている中ではあるが、教室か校庭だけで過ごすのもかわいそうに感じる。校外へのちょっとしたお
散歩などあると良いですが、、、。早くイベントも再開して欲しい。

コロナのせいなので仕方ないですが、2年前よりイベントが減って残念です。

コロナ禍なので致し方ないと思うが、情勢が改善されてイベントが多少可能になるとよい。それらに参加すること
で「学童楽しい！学童に入ってて良かった！」と感じてほしい。

コロナで色々と行事を自粛してきたので、今のうちに何かできることがあれば、例年のスケジュールに縛られずに
検討してもらいたい。

ドラえもんの映画鑑賞是非再開してほしいてますが、コロナで難しそうでとても残念です

コロナのため致し方ないが感染縮小の折りには外部活動も増やしていただきたい

コロナ禍なのでなんとも言えません

コロナが落ち着いたら色々企画していただけると嬉しいです。

教室外へ出るイベントが欲しいですが、コロナ禍なので仕方ありません。。

コロナ禍ということで室内でできるイベントのみ行われている認識です。

息子が入学したコロナ禍後はそのような取り組みがないようなので、いつかまた復活するのが楽しみです。

コロナ禍の自粛が続いているため仕方ないが、誕生日会以外のミニイベントを開催出来れば子供達は喜ぶと思
います。

コロナ禍で実施されていないので。

コロナ禍が原因であるが、学童でのイベントが中止になってしまい大変残念です。また夏休み中は滞在時間も長
いので来年は水遊びやプールができると有り難いです。

コロナなので仕方ありませんが、長期休みのときのイベントがもう少しあるとよいです。

コロナ禍で難しいと思いますので、様子を見てまた以前のような形に戻していただければと思います。

コロナ禍ということもあり、特に実施されていないため

今年はコロナの影響があったため

コロナの影響でイベント等を経験していないのでまた再開されたら嬉しいです。

コロナで行事的なことはあまり聞いていません
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・

・

・
・

・
・
・
・

・
・
・
・
・
・

・
・ コロナが落ち着いたら、遠足や映画館へ行ったり再開してほしいです。

・ 今までは映画に連れて行ってもらえたのがコロナの影響で行けなくなってしまい、残念です。

・ コロナとは言え、もうちょっといろいろできるといいですね。

・ コロナが落ち着きましたら、夏休みに夏祭りや映画鑑賞を復活してほしいです。

・ コロナ禍でいろいろ難しいですが、外遊びはたくさん時間を作ってもらいたいなと思います。

・

・ このご時世なのもあると思いますが、もう少し行事があると嬉しいなあと思います。。！

・

・ 以前は行けていた行事がコロナ禍で行けないのが残念です。

・

・

・
・

・
・
・
・
・
・
・

・
・
・
・

入学前から映画鑑賞があるよ。と先輩から聞いていて楽しみにしていましたが、コロナの影響で行けなくなったの
は残念でした。

今年も映画に行けませんでした。来年こそは外出イベントができると良いです。マクドナルドの食育イベントがま
たあると良いです。

コロナで制限が多いですが、また映画館へ行ったりできるイベントができるようになるといいなと思います。身体
を動かせる遊び(校庭)がもっとできたらありがたいです。

コロナ下によりできなくなったり規模を縮小したりと大変な状況ではありますが、映画鑑賞は子どもが楽しみにし
ていた行事のひとつなので状況を見て復活のご検討いただければと思います。

コロナ禍でも工夫をして、楽しく過ごさせて頂いているようです。

コロナ禍で外出イベントはないですが、教室で豊かに過ごせるようにワークショップ企画を色々していただき、刺
激をいただいています。

コロナ禍でも子供達が楽しめるよう、工夫をしてくださり、子供も喜んでいます。

コロナの影響で遠足等はないが、出来る範囲でイベントや行事を行ってくれている。

コロナ渦ですが、工夫して頂いていると思う

コロナがまだ心配される中、感染対策を行いながらお誕生日のお祝いや、制作遊びをしていただいているので現
状満足しています。

コロナ禍で大変な中でも，工夫を凝らしてイベントを開催してくださり，子供もとても喜んでいます。

コロナ禍で、制限があるなか、楽しいイベントをこどもは楽しませてもらってます。

欲をいえばもう少しイベント的な楽しみが増えたらと思いますが、コロナ禍では仕方ないのかなとも思います。

コロナで外出できない代わりに、部屋で季節を感じる制作を作ったり、おやつだったりで、先生方が工夫してくだ
さってると思いました。

コロナでイベントは制限がかかる中、工夫していただいてると思う。

コロナ禍で制約が多い中、様々なアイデアでいつも子どもの喜ぶイベントや活動を提供してくださっています。

コロナ禍で制限のある中でも、楽しめる内容を考えてくれている。

行事はコロナ禍でできませんでしたが、落ち着くまでそれでいいと思います。

コロナが落ち着いたら、夏休み、冬休み、春休み期間中に遠足などを企画していただけると嬉しいです

誕生会が楽しいようです　コロナで外出がないのが残念です

遠足はコロナ禍でいけず、残念です。季節ごとの製作物が素晴らしいです！いつも楽しみにしています。

コロナのため、行事がなく残念です。季節の製作は、素敵な作品を考え子どもたちに作らせてくれているので、い
つも楽しみにしています。

コロナ禍落ち着いたら、また長期休暇中のイベント再開を期待します。

コロナでできない事が多い中、支援員の方々が知恵を絞って子供達を楽しませてくださり、感謝しています。
遠足や映画鑑賞に参加できず、残念でなりません。

コロナ前を知らない方は不満足なのでは。

コロナが落ち着いたら夏休みの遠足とプール是非再開してほしい

映画を観に行ったことがないため、行かせてあげたい

誕生日会や季節行事、子供たちがとても楽しみにしており、今後もぜひ続けてほしいなと思います。また、コロナ
が落ちついたら、映画鑑賞や遠足などの行事が復活できると嬉しいです。

コロナ禍が落ち着いたらまた課外活動など再開してほしいです。

Considering COVID situation, there have been no excursions in the club but my son tells me he enjoys the
birthday celebrations and outside playtime.（COVIDの状況を考えると、クラブには遠足はありませんでしたが、息
子は誕生日のお祝いや外での遊びを楽しんでいると言っています。）

これまではコロナで行事が出来なかったので、これからは色々と計画して頂けたら子供も喜びます。よろしくお願
い致します。

コロナが落ち着いて、行事が少しずつ再開されると嬉しいです。
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・
・
・

・
・
・

・
・
・
・
・

その他 小計 4

・ 特にどこにも行ってないと思います。

・ 今年度は室外行事がほぼなかったのでよくわからない。

・ 外への行事はしばらくなかったので分かりません。

・ 運営の意見に記載してしまいました。

５． お便りについて

わかりやすい 小計 40

・
・
・
・
・

・
・
・
・

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・ とても見やすく簡潔で助かっております。

簡潔でわかりやすい。

毎回よく考えていただいてることが伝わる内容てす。

クラスの様子がよくわかり、助かります。

様子のわかるエピソードなど、とてもありがたいです。

他の学校の保育クラブよりしっかりしていて、知人に驚かれました。とても見やすく、わかりやすいです。

わかりやすいです

毎月楽しみです。

毎月のお便りで、クラブの様子を知ることができます。

わかりやすく、先の予定もわかるのでいいと思う

普段の子供達の様子や翌月の予定、また、連絡先など、詳しく、とても読みやすく拝見させて頂いております。あ
りがとうとございます。

活動がよくわかります。

様子がわかって助かります

学童の様子がよくわかって有難いです。

毎回、保育クラブの様子を書いて頂き、助かっています。お誕生日会がわかるので、この日は絶対に行きたい！
と、いつも言われます。

内容が的確で解りやすいです。

読みやすいです。

まとまっていてわかりやすいように思います。先生方の温かみを感じております。

とても分かりやすくて満足しています。

子供達の様子や行事等分かりやすく書かれています。

制限があるなかでも、精一杯対応していただいています。

適度な外遊びや普段1人ではしない遊び友達としていたりして良い経験になっています。

いつも楽しみにしています！

コロナ禍でありながら、子供達が楽しめるように大変工夫してくださっている。

コロナでやらない行事が増えて子どもたちにはかわいそうだが、制限あるなかでもいろいろ取り組んでもらえて子
どもは毎日楽しいと言っている。

コロナ禍でも子どもたちが楽しめるよう色々なイベントを開催してくれたりと、子供も楽しんで通っていました。

コロナ禍なのでイベントは実施が難しいと思いますが、配慮の上でできることをしてくださっていると感じます。

コロナで遠足等には行った事はないが、出来ない中色々考えて遊びをしていただき満足しています。

コロナで活動が制限されている中でも、季節行事を工夫して行ってくださっている。

コロナ前は映画や夏祭りなどありましたが、いまはできる範囲で様々な工夫をして対応していただいていると思
います。

コロナでなかなか行事が出来ない中、工夫して頂いています。
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・ クラスの様子ががわかり助かります

・ 日頃の出来事や前月の報告、今後の予定など、分かりやすくご照会いただいてます。

・ あまり伺う機会がありませんが、手紙を読んで学童の様子を知ることができ、助かります。

・ ゲーム大会の結果など、細かく書いてくださりどのように過ごしているかが分かってうれしいです。

・ わかりやすいです。

・ どう過ごしているのか、様子を感じ取れます。

・ わかりやすいです。

・ お知らせでイベントなどを知ることが、出来て良いです。

・ 活動の様子が分かり嬉しいです。

・
・ 毎月のお便り、詳しく、その時の情景が思い浮かぶ程で楽しく読ませていただいております。

・ 個人が特定されない範囲で子どもの取り組みの様子や頑張り、楽しい雰囲気を伝えてくれています。

・ 支援員さんの想いとクラスの様子が伝わる内容で楽しみにしています。

・ 予定や活動の様子がわかっていいと思います。

・ 長くなく、必要最低限でわかりやすい。

・ 毎月、目標や行事をお便りを記載している。

・ いつもどんな活動をしているのか、具体的にお知らせくださりありがたいです。

・ 毎月のお知らせや誕生日の子どもなどイラストもたくさん入っていて良いと思う

・ いつも丁寧な字で綺麗に書かれていて、すごく読みやすいです！

・

楽しみにしている 小計 16

・
・

・
・
・
・
・
・
・ 読みたくなるような、作りです。

・ 流行っている遊びなど、様子が分かるので楽しみにしています

・ いつも楽しく読ませていただいています。情報も十分です。

・ 子どもたちの様子が伝わってくるお便りで、毎回楽しく拝見させていただきました。

・ 毎月どんな様子か分かるので、楽しみにしています。

・ お誕生日や、その月のイベントなど、とても充実した内容で楽しく読んでいます。

・
・ わかりやすく心がこもっています。

要望 小計 18

・ メールでの配信など簡素化できないものか？

・ メールやオンラインでの案内があればなお良いと思う。

そのひと月に何の遊びが子どもたちの中で流行っていたのかなど書いてくださっており、それを見て子供と話を
することもあります。

温かな文面にいつも励まされています。

イラストがあり子供と一緒に毎月のお便り楽しみにしています。

お手紙がイラストもあり、手書きでとてもかわいい。毎月楽しみです。

いつも楽しく読まさせていただいています。

以前の学校ではもらっていなかったので、毎月いただき、嬉しいです。

ハロウィンの企画は楽しく拝見しました。

毎月楽しみにしています。

楽しく拝読させていただいています。

こどもたちの様子が伝わり良いと思います。

なかなか子供から詳細を聞くことは難しいので、日常の様子や作成の様子などを知ることが出来る、毎月のお便
りを楽しみにしています。
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・ 子供達の様子を詳しくしりたいです。

・ 提出期限があるものはもう少し早めに頂きたいなと思うことがある。

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・

・ ペーパーレス、データ化が望ましいです

・ その月の教室での様子・おやつの様子など載せて頂けると把握出来るので安心します。

・ 小学校のマチコミのようにアプリにして頂けますと紙の管理から解放されるので助かります。

苦情や不満など 小計 5

・ 保護者のミスをすぐにお便りにするので、とても責められてる気持ちになります。

・

・ 手書きの手紙は読みにくかった

・ 学童での様子がわかりにくい。おやつの紹介や、何か制作した際は写真付き等で手紙に載せて欲しい。

・ 個人的な事なら直接言って欲しいと思う

感謝 小計 10

・ The staff is always  send ME A LEtTER（いつも私に手紙を書いてくれる。）

・ 親の確認不足があり、色々とこ迷惑をかけています。クラブ側はきちんとして頂いています。

・ いつも丁寧なお便りをありがとうございます。

・ お便りを持たせましたと連絡ノートに一筆書いてくれます。助かります。

・ その月の出来事だけでなく、先々の予定や持ち物などのお知らせもしてくださるので、余裕を持って準備ができます。

・ ありがとうございます

・ とても丁寧なお便りだと思います

・ 必要事項に加え、保育クラブ内での様子をお伝えいただけて有難いです。

・

・ お忙しい中、ありがとうございます。

その他 小計 8

・ なくても平気かもしれません。

・ 問題ありません。

・ 月に1枚あるとないでは違いますからね。

・ しっかり拝見してます

登所回数が少なく手紙が間に合わないときは、ご丁寧にお電話でご連絡くださったり、連絡漏れがないように徹
底してくださり感謝しています。

発行が遅く、出欠の予定表を埋めた後にイベントを知ることになるので、予定表を書き換えなければならない。イ
ベントの日休みにしたのを出席に変更、など。

もっと簡素なものでも大丈夫です

できれば、デジタル化してほしい

電子メールでも良いと思います

紙媒体でなくWeb等でのやり取りになると良い

学童内の行事を早めに知りたいので、もう少し早く予定表を配布して欲しいです。

毎回お便りをご作成いただきありがとうございます。携帯電話からデータで見られるようになるとさらに便利にな
るかなと思っております。

写真が見たい

ペーパレスも検討していただきたいです

上記で記載した面談等が難しいのであれば、お便りを充実させ、もっと具体的に書いて欲しい。

スケジュールなど紙ではなく電子化してほしい

ペーパーではなく、メールなどで配信いただいても良いのかなと思います。
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・

・ 頻度、量共に適切だと思う

・ 堅苦しい感じではなく温かみがあっていいと思います。

・ 今くらいでいいと思います。これ以上労力は不要かと思います。

６． 連絡帳について

子供が渡さない・あまり見ていない 小計 1

・ 見せてもらうのを忘れてしまう。

読むの楽しみ 小計 6

・ 楽しく拝読させていただいています。

・ 毎月のお便り、詳しく、その時の情景が思い浮かぶ程で楽しく読ませていただいております。

・ 子どもたちの様子が伝わってくるお便りで、毎回楽しく拝見させていただきました。

・ 支援員さんの想いとクラスの様子が伝わる内容で楽しみにしています。

・ 毎月どんな様子か分かるので、楽しみにしています。

・ 個人が特定されない範囲で子どもの取り組みの様子や頑張り、楽しい雰囲気を伝えてくれています。

要望 小計 30

・
・
・

・
・

・
・
・
・
・ デジタル化してほしい

・ お迎え時、その日の様子等を伝えて頂けると嬉しい

・
・

・ 電子化された形式ですと、ありがたいです　先生の負担も減るかと思います

・
・ イベント以外でも楽しいエピソードを書いてほしい

・ 次月の予定表を貼り付けるときに、ページに余裕をもって貼っていただきたいときがあります。

・

・ 体温記入については、別で紙をつけて欲しい。

・ 体温記入については、別で紙を貼って欲しい。

手書きのお便りを頂きますが、手書きも愛情こもってて良いとは思いますが、スタッフさんのご負担を考えるとPC
での入力でもいいのでは？と思います。

子供には連絡帳で見られたくない時に、気軽に先生に連絡できるメール等、連絡帳以外のツールも欲しい。

ほぼ、月に1ページなので、ノートではなくても良いかなと感じます。ノート1冊無くなるだけでも荷物の重さは軽減
されるので、連絡帳ではなく連絡ファイル形式だと助かります。

帰りの時間や連絡方法がスマホになったら楽だと思う。あとおやつ代の集金も子供に持たせるのは怖い。

アプリ導入を希望します。

アプリでやりとりしたいです。手書きの連絡、出欠連絡など電話しにくい時もあります。

マチコミの機能をもっと使えると良いと思う

ノートではなく、アプリやウェブに切り替えていただけるとありがたいです。

連絡帳をスマホアプリでの管理にして頂けると保護者としては大変助かります。保育園等ではアプリ入力が主流
になりつつあります。紙だと紛失の可能性もあります。連絡をするにしても、電話(通話)以外の方法がもう１つあっ
た方がいいと思います。

ノートではなく、WEBページやメールでのやり取りにしたい。

お便り、出欠連絡などモバイル端末を利用して管理してはどうか？と思います。連絡帳は子どもの出し忘れなど
どこまで正確に伝わってるのかわからないことがあります。

webで出欠管理ができると嬉しいです

電子でやり取りできるとうれしい。

いつも大変お世話になっております。連絡帳について、オンラインで出欠席の登録、一人帰りの連絡などが出来
るようになれば、保護者も簡単に登録の変更ができる上、先生の負担軽減になると思いました。ご検討いただけ
れば幸いです。
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・ 出席、欠席を書くカレンダーに体温を書く欄を作っていただけると助かります。

・

・ これもデータやり取りだと助かります

・ こちらもアプリになると時間変更などがある場合にスムーズに連絡ができて便利かと思います。

・
・
・

・ 子供が書くことはないので、デジタル化して通勤中でも連絡出来る様にして欲しい

・ 連絡帳もノートとかでなくアプリなどでできるようになると助かる。

・ アプリなどの利用を検討されてはどうでしょうか。保育園などでも利用されていて、便利です

苦情や不満など 小計 8

・

・

・
・

・
・
・
・

感謝 小計 27

・ 相談などを連絡帳で、やり取りでき、助かっています。

・

・

・ 連絡事項など先生方がきちんと読んで返事を頂けたり口頭以外の連絡も書いて頂けて助かります。

・ しょうもない質問でも対応してくださるので、感謝しております。

・ 毎日、丁寧にやり取りしていただいて、ありがとうございます。

・ 毎日細かいチェックなどしていただき、助かっています。

・
・
・

・

・
・

・
・
・
・
・

毎回、熱を書かないといけないのが少し面倒です。朝、登校のときに測って書いているので、それを利用してほし
いです。

連絡帳を1人1人確認して頂き、きめ細やかに対応して頂いています。1人帰りの時など、わざわざお電話を頂い
て助かりました。ありがとうございます。

お便りを持たせましたと連絡ノートに一筆書いてくれます。助かります。

連絡帳に記載のない、子供からの伝言では帰宅時間の変更に応じないでくれるので安心です。

送迎が出来ない（一人帰り）ため、先生方と家庭の大切な連絡ツールとなっております。お忙しい中、返信もいた
だき感謝しております。

必ず丁寧なお返事をいただけるので嬉しいです。

書き忘れてしまう事が多く申し訳ありません！！そんな中、大丈夫ですよ！といつもフォローいただき、ありがた
いです。

お迎え時間や一人帰りなど、細やかに対応して頂けて助かります。

急な時間変更や利用でも、快く引き受けて下さり、安心して働けています。ありがたいです。

お忙しい中、ありがとうございます。

記入漏れ等も必要な時は電話確認をしていただき、お手数をおかけしていますがありがたいです。先生からの丁
寧な書き込みも感謝しております。

学校よりも丁寧にお返事返してくださるので嬉しいです。

急な予定変更など、すぐに対応してくださり助かっております。

中々仕事終わりに伝えるのも難しので、連絡帳を活用し先生達とコミュニケーションを取れているのでとても助
かっています。何かあればすぐに対応して頂けています。

帰りの時間、連絡事書いてるにも関わらず、ちゃんと返事をくれる先生　全然見ないでノートを返す先生　(前にも
ハッキリと口頭で話したのにも関わらず何回も同じ事を繰り返す)　連絡帳の意味ないですよね？

おやつ代を渡した日付の記入がいつも遅すぎる。確認印のインクが薄すぎて押されてないみたいに見える。

支援員によって文章力の差が大きく、伝えたいであろうことが伝わりにくい

体温を書く欄が小さすぎて書きづらい（おそらく先生も見づらいのではないでしょうか…）

連絡帳に記入していても把握されていなかったことなどがある。

学校に体温記入表を持参しているので、体温はそれを見て確認できればいいと思います。(連絡帳にもまた記入
しなければならないので)

できればアプリにしてほしい。紙は面倒。

小学校のマチコミのようにアプリにして頂けますと紙の管理から解放されるので助かります。

連絡帳に記載したことが確認されていないことがあり、確認したのか否かのサイン等もないことがあるので伝
わっているのかわからないことがある。

連絡事項を記入しても、何日も確認印が無く、読んでもらえているのかわからない時がある。どういうつもりなの
か。

記入していても見ていただけていないことも多い。

36



・
・

・
・
・
・
・
・
・ 細かく、わかりやすく記載してくれます。

その他 小計 24

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・

・
・
・
・
・
・

・ 体温の書き忘れがあったり、申し訳ないです。

・ 何かあれば、先生との連絡手段として活用している。

・ 一人帰りが増え、直接先生とお話しできないことが増えたので、連絡帳の存在は必須。

・ 必要最低限で、これでいいと思います。

・ よく見て下さっていると思います。

・ どこに書いたらいいのか迷いますがなんだかんだ連絡返信できていると思います。

・ 予定や活動の様子がわかっていいと思います。

７． おやつの内容について

運営 小計 15

・

どんなことを書けばいいのか、よくわからない。

こちら側に記入漏れがあり、帰宅方法が不明瞭な場合は連絡してくれている。

毎日先生からの「検温ありがとうございます。」の記入は不要です。必要事項だけで大丈夫です。

急な時間変更等は記入する時がある。あとは１ヶ月分のスケジュールを記入すれば良いので楽。

日頃の様子は確認できないので。

量がたくさんあって凄い。

出欠席や体温を記入するカレンダーが便利です。

毎日の体温記入を時々忘れてしまう時があり大変申し訳ないです。(子供が書くと言って、それを信じていると書
いてなかったりという事が多々あり。)

市販の駄菓子が多くなるのはしょうがないことと思いつつ、砂糖や添加物が少ないものにすることができれば理
想的。そのためには行政の支援が必要だと思う

満足しています。

我が子の様子なども記入してくださり、いつもありがたく思っています。

ハンカチがあるのに、ループタオル必要ですか？

朝忙しいので学校の健康観察カードと学童ノートの両方に記載するのをつい失念してしまいます。

時間が流動的な仕事のため、いつも書くのが遅く申し訳ないです。

忙しくて毎回記入出来てません。予定表のみ記載してます。今後は記入する様にします。

1人帰りもするようになり、お迎えにいかない日もあります。言付けは不安ですのでら何か伝えたいことがあれば
連絡帳に記入し持たせています。

Sometimes I forgot（たまに自分が忘れてしまう。）

帰宅時間など連絡事項は簡単に伝えたい

I find the contact book very useful.（とても便利だと思います。）

迎えに行く時何かあれば話するのでおやつ代の領収とか出欠の確認で利用してます。

細かくよく見て下さいます。

習い事等に連絡出来安心です

毎日利用しており、毎回丁寧にお返事いただいてます。

こちらからは必要な時のみ記入するスタイルですが、毎回チェックしていただき、対応してくださっています。また
クラブからは配布物があった時・着替の補充が必要な時・書類やおやつ代を受領した時は必ず記入して知らせ
てくださっています。

急な予定変更なども連絡帳に記載しておけばいつも確認していただけているので安心しています。

丁寧にお知らせしていただいてます。
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・

・
・
・

・

・

・

・ 体調不良で利用できなかった時、可能な範囲で後日受け取れることができれば尚可

・

・ 行事おやつの時に、不参加の場合は別な物を考慮して欲しい。

・ 代金が現金対応ではなく、引き落としにできると助かります。

・
・

・ おやつ代も引落希望です

質について 小計 42

・

・
・
・

・

・

・
・

・
・
・
・
・
・

・

・
・
・
・

大した量ではないと思うのですが、毎月おやつ代として料金を支払っていますので、お休みをした際は、そのお
休みの日に配るはずだったお菓子（持ち帰れるもの）を別日に持ち帰らせてほしいです。

お菓子の無駄などがあるので、去年の様に自分で持っていく制度へ変更してほしい、または、持っていくか学童
で用意してもらうかを選べるようにして欲しい

甘いものが多いので、軽食のようなものであるといいと思います。

スナック菓子やゼリー、プリン、甘いものが多いと感じます。日持ち等管理上のこともあると思いますが、おにぎ
り・パンやフルーツなども取り入れてくれると嬉しいです。

少ない。休んだ日の分もその日だけでなく、後日持ち帰りできた方がありがたい。

お休みした日は次の日でもいただけると嬉しいです

おやつ代を毎月定額支払っているので、休みの分も(特に土曜日)欲しい人には、当日だけでなく後日支給しても
らいたい。

持ち帰りおやつが金額に見合っていないように感じる。また、日持ちするおやつであれば、後日出席時に持ち帰
りで欠席分を頂きたい。欠席当日に取りに来るよう言われていますが、他の友達の手前、それは難しいと思う。

高学年では登所人数が少ないことも多いようで、集金金額とおやつ代の使用金額が釣り合わず、前期でかなり
繰り越された。後期終了したときに繰越金が何万円もでないように支援員には申し入れた。おやつ代が翌年に多
額が繰り越されないよう見守りと、あまるようであれば今からでも集金金額を減らすなど工夫してください。

おやつ代を現金回収ではなく口座振替にしてもらえると便利

学童の他のクラスのおやつの方が軽食っぽく豪華。同じ金額を支払っているのに…。また、こども教室と掛け持
ちで、月半分も学童にいかないので、おやつ代を日割など、半分とまでいかなくても考慮してほしい。

子どもの話からは糖質・脂質が多い印象です。もう少し補食に近い位置づけでもよいのではないでしょうか。

ハイチュウ等、虫歯リスクの高いお菓子は避けてほしいです。

駄菓子系が多いのが、気になる（添加物）

おやつの質をあげて数は少なくてよい

スナック菓子が多い

チョコレートは少なめでお願いします。

コロナで難しいと思いますが、手作りのものがよい。毎日お菓子が大量で心配。

お腹を満たす、栄養の補助的なものと考えると、コロナの影響はあると思いますが、駄菓子の比率はもう少し少
なくていい気がします。

子どもから聞く限りでは、お菓子の量が少し多く、夏は毎日のようにアイスをいただいている等と聞くと、生活習慣
に響くのでは…という懸念もあるが、詳しい状況がわからない。栄養知識のある先生が管理している等、おやつ
の内容や量についての発信があるとありがたい。

毎日の利用ではない為、利用回数に応じた料金にしてほしい。利用しない日は持ち帰りもしているが、持ち帰れ
ないおやつ(アイスや焼きおにぎり、肉まんなど)がある

コロナ禍ので仕方ないかもしれませんが、スナック菓子中心であるため、もう少し栄養のあるものだとありがたい
です。

スナック菓子が多い。

おやつに甘いものが多いので、減らしてほしい

グミやチョコレート、ジュースなど、糖分の高いものがいっぱい出て、学童に通い始めたときはかなり驚いた。保
育園でのおやつは、栄養や体に気を使ったもの（おにぎり、甘さ控えめなおやつ）が出たので。できれば学童で
も、甘さを抑えたものを出してほしい。子供の体質で糖分を摂りすぎると湿疹が出てしまうので、子供にあまり甘
いものを摂りすぎないよう、日常伝えている。

かたいもの、例えば、アーモンドいわしなど、歯ごたえのあるものがあれば、と思っています。アゴが小さすぎる子
供が多い、と問題になっているため。噛むことをさせて頂ければ、と思っています。

毎日ジュース(乳酸飲料)を飲ませるのは控えてほしいです。

おやつの手作りは難しいかもしれませんが、以前より駄菓子が少なくなって安心しています。今後も駄菓子の提
供は控えてください。宜しくお願い致します。

虫歯が心配です。
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・
・
・

・
・
・
・
・
・
・
・ スナック菓子やチョコレート類を減らし、パンや焼き芋、フルーツなどの比重を増やしていただけたら嬉しいです。

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・

量について 小計 54

・ うちの子には充分な量です

・ 夕食に響かない量で程よいです。

・

・ 持ち帰りのおやつが少ない。量にばらつきを感じる

・

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・

もっとヘルシーなものにして欲しいです

できれば駄菓子ではなく手作りお菓子やフルーツなどを希望してます。

味の濃いものや甘いものが多い気がします。

子供には不人気かと思うが、体にいいおやつ（小魚など）がもっと多くてもいいと思う。

他のクラブのお菓子を見ていないので分かりませんが、もう少し多いといいなといつも思います。

駄菓子みたいな物が多いことが気になる。

子供の健康のため添加物が少ないものをなるべく提供して頂けるといいなと思います。

ご飯ものを増やしていただけるとありがたいです。(おにぎりなど、お腹にたまるもの)

少し足らないと聞いております。夕方帰宅すると空腹の時がしばしばあります。

お値段などあるかと思いますが、おにぎりやさつまいもなど体によくお腹にたまるものが増えると嬉しいです。

もう少し、パンやおにぎりなどお腹に溜まる物がたまにはあると良い

駄菓子が多く、日によって量のばらつきがある。

おやつの時間帯も遅いので1人分のおやつ量をきちんと決めて与えてほしい

嬉しくて食べ過ぎる時もありますが、それも集団生活の醍醐味かなと思っています。

お腹に溜まるものも、常に入れてもらえると助かります。

もう少し量が多いといいかなと思います。

スナック菓子でニキビが出来てるので、スナック菓子以外の持ち帰りがあると大変嬉しい。

手作りのおやつ、栄養バランスのとれたおやつも取り入れてもらえたら嬉しいです。

もう少し低塩分、低油分の体にいいおやつが増えると嬉しいです。

持ち帰りも含めて、駄菓子系が多いのが気になります

可能な範囲で、体に優しいものにしてほしいです

偏りのないようお願いしたいです。材料や味など、好みもあると思いますが全体のバランスをみていただけるとあ
りがたいです。

カルシウムやビタミンなどが入ったものなど工夫していただいています。

袋菓子ではなく、新鮮な食べ物の方が嬉しいです。

甘い物ばかりだと虫歯が気になります。アンケートを取るなど意見を確認しても良いのではないかと思う。

からあげ、焼売、たこ焼きなど喜んでいます。スナック菓子や甘いものより有難いです。

量が多くて子供は楽しみにしてます。夕飯時にお腹が空いていないこともありましたが、それは息子自身で調整
できるようになればと思ってます。

急ぎで帰る場合は簡略化したおやつになるようですが、普段に近い分量出してもらえたらと思っています。

スナック菓子いがいのものがいいなと思うこともある。

おやつはスナック菓子なら最小限でいいので、フルーツ等身体に良いものにしていただきたいです。

少し甘い物が多いような気がします。

家では飴を食べさせてないので、できればやめてほしい。虫歯予防のため。

しっかりエネルギー源となるものを出して頂けるとなお良いです。

ボリュームに差があり、ほとんどお腹の足しになってない日もあり、もう少し夕方まで腹持ちのいいおやつを出し
て欲しいです。

より栄養価の高いお菓子にして頂けると幸いです。
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・

・

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・

・
・
・
・
・

・
・
・

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・ おやつの量を調節(減らす)が効くとありがたいです

質と量への不満 小計 4

・

子供が少食なので残して持ち帰っていますが、他のお子さんには充分な量なんだと思っています。

低学年から高学年までだされる量は調節するか指導がほしいところ。栄養を考えていない間食は自宅での食事
量にも影響する。

量が多すぎるように思います

一年生にはちょっと多すぎる気もします。

様々な心配りをしていただいて基本的には満足しておりますが、やや量が多いように感じます。

量が多いため、夕飯を食べれないこともあります。量よりも質を重視していただきたいです。

普段はもう少し少なくても大丈夫だと思っている。その分、イベント時の予算にまわしてもよいのでは。

夕飯を食べなくなってしまうので、もう少し少なくても良いのかなと思います。

もう少し少なくても良さそうです。

少し量が多いなと思うことがあります。

少し1年生には量が多いのか、帰ってからの夕飯に影響する。

量が多いかもしれません。夕食が入らないことも時々あります。

少し多いと感じる時もあります。

喜んでいるのでいいのですが、お菓子の量が多いのにいつもびっくりしています笑

今では調整できるようになったのですが、初めの頃は量が多いのか、帰宅後の夕ご飯に支障があった時期もあ
りおどろきました。

小学一年なので多いかもしれません。晩飯が食べられなくなることもありました。チョコレートのお菓子を少なめに
していただけたら、と思います。

一年生には量が多いかなと思います

おやつの量が多いように思う

量が多いです。

少し多いです。

量が多いかと思います。

量が多いと思うのでもっと少なくしても良い

ボリュームがありすぎて食べすぎがちょっと心配なのですが、帰宅が遅いご家庭もあるので量は仕方がないのか
なと思っています。

やや量が多いかと　一年生だからそう思うのかもしれません

やや多い。

子供が非常に喜んでいる反面、夕飯などとの兼ね合いもあるため食べる量はもう少し少なくていいのかもと思う
時があります

けっこうなボリュームだとおもう！

多すぎると思います。

個人差があると思いますが、少し多いように感じます。夕ご飯の食べっぷりが悪くなります笑

おやつの量が多い。ものにもよるが、夜ご飯に影響する。でも他の子と一緒にしないとかわいそうなので目をつ
むっています。

もう少し、量が少なくっても、良いのかな?と感じる時が、あります。

おやつの量は多すぎるかなと思う。

食べ過ぎな気がする(食べ過ぎるのは娘の責任ですが)

量が多く、子どもの肥満につながらないか心配。

量が多いと思います

量が多い

一年生なのでまだ量が多いみたいです。

量が多い
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・

・

・

子供が楽しみにしている 小計 49

・

・ 量が多いと思う時もありますが子供が大変嬉しそうです

・ 休む日のおやつの持ち帰りも5種類ほど入れて下さっていて、家で食べるのを楽しみにしています。

・ 量も種類も十分です。おかわりさせてもらえることもあり、美味しくいただいています。

・ 誕生日ケーキまであって楽しみが増えます

・

・ 毎日色々な種類を用意していただき、満足しているようです。

・ 美味しいと満足しております

・ 誕生日や行事のおやつを工夫してくださり、子どもも喜んでいます。

・ 子供は満足し、楽しみにしてます。　

・ 肉まんが出たよ、お団子おかわりした！など楽しく話してくれます

・ 子供が喜びそうな駄菓子のような物が混ざっていたり、味も甘辛ミックスで妥当と思います。

・
・ かなり楽しみにしています。

・ いつも美味しいと言っています

・ 毎日子供が今日はこれだった！と教えてくれますがいつも美味しそうで満足してます！

・ いつもたくさんのおやつをもらえて喜んでいる。

・

・ 量を自分で調節できるようで喜んでいます

・
・
・
・

・
・
・
・
・

・

・
・
・
・

量が多いです。内容もカロリーの高いものばかり。毎日とは言いませんが、あたりめや小魚、茎ワカメ、堅いせん
べいなど顎や歯を鍛えられるおやつをだしてもよいのでは？と思います。みかんやりんごなど果物でもよいと思
います。小学生の肥満が増えていることも考慮お願いします。

好き嫌いはあるようですが、数種類用意して下さり、満足しています。時々出して下さる特別メニュー（ミスドなど）
がとても嬉しいようで報告してくれます。

スナック系のお菓子が多い印象で、お代わりするせいもありますが、夜ご飯にひびき少し気になっています。お
腹がいっぱいになるなら、米などの食事に準じるものだとありがたいです。

誕生会での特別なおやつを楽しみに

イベントの時のドーナツなど、子供は喜んでいます。

コロナ禍で手作りは制限されているものの、軽食並みの量とクオリティーの高さに驚いております。子供も日々の
おやつやイベント時の特別おやつをとても楽しみにしているようです。

工夫して手作りのものを出していただいたり、少ない金額の中、ありがたく思います。子供にとっておやつは楽し
みの一つです。

カルパスが美味しいそうです。

子どもも楽しみにしているようだ

アレルギーでおやつ代払っておらず持ち込みなのですが、お誕生日会などのイベントの際、ジュースなどおすそ
わけしてもらって、本人も喜んでいます。

いつもたくさんもらえるので本人は楽しみにしています。

お菓子だけでなく、腹持ちのよい軽食も出して頂けて、助かっています。子どもも楽しみにしているようです。

毎日買い出しに数種類ものを用意して貰い　これ学童クラブに出たの美味しかったから買ってと言われることが
あります　健康に良い小魚アーモンド等も喜んでます

色々なものを出していただいて楽しみのようです。

こどもがいつも楽しみにしてます

おかず系も多く、子どもたちも大喜びです。

苦手な物が出る時もありますが、色々なおやつが出るので、家でも同じものをリクエストされたり、学童で食べた
おやつと同じものをスーパーで見ると買ってほしい！と、持ってきます。今まて、家では食べた事がなかったもの
も学童で出して頂いた時に食べて、好きになったりしています。お誕生日会のおやつは、特に楽しみにしていま
す。

おやつは最高！と種類の豊富さに大満足。ゼリーやヨーグルトがあることも嬉しいようです。

食べたことのないお菓子を食べられて、子どもが嬉しそうに教えてくれました。

子供が今日は◯◯だった！と喜んでいます。

おやつの量が少し多いかな？と思っています。腹持ちのよいもの(お団子やパン)１つプラス駄菓子類１つくらいで
良いのではないでしょうか。糖分のとりすぎにならないか少し心配しています。
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・

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・

・ 子供は喜んでます。

・ 家では食べないおやつが色々出ているようで、楽しんでします

・ 子どもはお誕生日会の時の特別なおやつがとても嬉しいようです。

・ 子供は大満足です。

・ イベント日のおやつが特に嬉しいようです。

おやつ代について 小計 15

・ おやつ代をもう少し下げてほしい

・

・

・ おやつの内容は別に良いのですが、全員から月2000円で、と考えると高いなぁと思ってしまいます。

・

・ 2000円は高いと思います。

・

・

・

・

・

・ おやつ代を現金回収ではなく口座振替にしてもらえると便利

・

・ 内容には不満はないのですが、欠席することが多いので、1ヶ月の費用が負担に感じることもあります。

・ 代金が現金対応ではなく、引き落としにできると助かります。

何が出されているのかわからない（内容・量などを知りたい） 小計 6

・ 本人達にしか分からないので。

・ 何を食べているか知らないのではっきりはわかりません。

・
・ おやつの内容が分かると嬉しいです。

家で食べたことのないお菓子は何かわからず手が出せないことがあるようなので、どのようなものか教えてほし
いと言ってました。

お菓子だけでなく、肉まんや唐揚げなどおかずも頂けて子どもは喜んでます

とても喜んでいる。

本人はいつも楽しみにしています

自宅では食べない様なものも出していただき、美味しいと言っています。

娘も満足しております。

いつも子どもが楽しみにしています。

予算、決算表を見て、繰越が7万円ほどあり額が多すぎるので、その分オヤツにかける金額を増やして欲しいで
す。量より質。

子どもは内容、ボリュームともに満足している様子が伺えます。時々はスナック菓子ではなくお芋やきゅうり、とう
もろこしなど出して下さると嬉しいです。

月2000円であれば、1日200円なのでもう少し質はあげられるのではないかと思います。もしくは徴収料金を減額
してほしいです。

毎日の利用ではない為、利用回数に応じた料金にしてほしい。利用しない日は持ち帰りもしているが、持ち帰れ
ないおやつ(アイスや焼きおにぎり、肉まんなど)がある

お休みの日のおやつはどうすればいいのかよくわからず、長期で休む場合はおやつ代を無駄にしている気がす
る。

月2000円は内容からして少し高いかなと感じます。苦手なものやすぐ湿気って食べられなくなるものもあるので
捨てることになりもったいないです。

持ち帰りおやつが金額に見合っていないように感じる。また、日持ちするおやつであれば、後日出席時に持ち帰
りで欠席分を頂きたい。欠席当日に取りに来るよう言われていますが、他の友達の手前、それは難しいと思う。

月2000円のおやつ代は高いように感じています。入所する兄弟が増えたら厳しいなと思ったりもしています。

おやつ代を毎月定額支払っているので、休みの分も(特に土曜日)欲しい人には、当日だけでなく後日支給しても
らいたい。

My son is happy about getting snacks. He calls it treats because sometimes he gets sweets.（私の息子はおや
つをもらうことに満足しています。時々お菓子をもらうので、彼はそれを御馳走と呼びます。）

焼きおにぎり等、ボリュームもあり満足です。イベントに沿ったオヤツもあり楽しめています。

限られた予算なのに色々ご用意頂いており、子供が楽しみにしています。

家ではあまり食べた事のないようなものも食べさせていただき帰ってくると嬉しそうに教えてくれます。

月2000円支払いをしていることを考えると、もう少し工夫が欲しいです。もしくは、月のおやつ代金を安くしていた
だきたいです。
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・

・ どんなおやつなのか、毎日見ていないので分からない。

感謝 小計 23

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・

・
・

・

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・

添加物や原産国など 小計 6

・
・
・
・
・ 食品添加物がたくさん使われていないもの、カロリーを配慮した量を提供してほしい

・

その他 小計 68

・ 時々で良いので、子ども達に食べたいお菓子の希望を聞いて食べさせてもらいたい

人工甘味料を沢山使用したお菓子は、出さないでいただきたいと思います。

もっとスナック菓子の利用を減らしてほしい。添加物が気になる。プルーンや豆類などの頻度を増やして欲しい。

家で食べたことのないお菓子は何かわからず手が出せないことがあるようなので、どのようなものか教えてほし
いと言ってました。

息子の好き嫌いに配慮したおやつをだしてくれて有難いです。

子供の好き嫌いを聞いてくださるので、ありがたいです。

和菓子、洋菓子、様々でありがとうございます。

学童休みの日までおやつを用意してくださり、ありがとうございます。

アレルギーがある子どもでも食べられるクレープが出た日があり、そのことを嬉しそうに話してくれたことがありま
した。その日から新たにアレルギーがあっても食べられるお菓子があることがわかり、親子共々感謝しています。

他の小学校より、内容がとても充実していると驚かれました。様々な工夫をしてくださり感謝しております。

1年生にとっては遅い時間に食べるにしては量が多いので、夕食が進まないことが多く困ることがありました。相
談させていただき、臨機応変に対応してくださってありがたいです。

軽食も多くお迎えが遅めなのでとても助かっています

心遣い頂いていると思います。

飽きないように、工夫してくださってます。

季節の行事などにあわせ、おやつが出てくるのは驚いたし、頭が下がる思いです

アレルギーに関しても配慮して頂いてます

助かってます

いつも子供達の好きなおやつを考えてくれてます

いろんなお菓子を出してくれので帰る時間まで空腹にならず帰ってこられるので良いです。

季節のおやつやお誕生日会のおやつ。色々考えて頂いています。

子供の成長に合わせたとてもいいおやつをえらんでくれてます。

満足しています。

たまに子供達のリクエストに応えていただいたり、イベントメニューがありありがたいです。予算内ではやりくりが
難しいかもしれませんが、子供達は楽しみにしているので、イベントメニューなど今後ともよろしくお願いいたしま
す。

おやつ代ちゃんと足りてるのか？！と思うくらいたくさん、ありがとうございます！

無添加で体に良いものや、不足しがちなビタミン、ミネラルを補えるものにしていただけたら嬉しいです。月額
5000～1万円程度は必要かと…。

あまり添加物の多い物はやめて欲しい

添加物や砂糖多めのものが多いため、改めて欲しい。

コロナで限られた物になってしまいましたが、工夫してもらってると思います。

娘が甘いものが苦手なため、代わりになるものなどを用意するなど気遣って頂きありがとうございます。

栄養バランスも考えつつ、子供が好きなおやつをチョイスして下さり感謝しております。
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・

・ 嫌いなものは食べないで帰ってくるので、なるべく食べさせるように声かけしてもらえるとありがたいです。

・ もっと、子供が喜ぶお菓子にしてほしいです。羊羹は、食べません。

・

・
・
・

・
・
・

・
・
・

・
・
・

・
・

・
・

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・

・ 飲み物あればいいと思う

・ ブタメンが出たと聞いた時は驚いた。子供は喜んでいたが…

・ 特別な例外(持ち込み等)が認められている児童がいるようで、子供達は非常に不満に感じている。

・
・ 焼き芋等、お菓子以外のおやつがあると良いと思います

・ 出来ればお菓子などでなくおにぎりなどがいいです。

・

冷凍食品(焼きおにぎり、たこ焼き、お好み焼き、ピザ)が出ていると聞きビックリしました。まだまだコロナ禍なの
で個包装のお菓子を望みます。また量も多いので適量を望みます。他市の様に、全ての保育クラブでcoopに委
託し、同じものを配給してはいかがでしょうか。

お菓子が好きではないので、それ以外(プリン、ゼリー、果物等)を増やして欲しい。

毎月の菓子代の割には内容不足で毎回似てる様子なので､色々菓子の内容にも変化をつけていただけると子供
達も喜ぶと思います

種類が少し少ない。レパートリーが増えてほしい。

子供の好みに合っていない。いつも同じおやつになりがち。

アレルギーをもつ子供に対しての指導がかけてる気がする。軽く考えているような気がする。万が一食べた時、
もしアナフィラキシーの症状がでたときの対応が心配。なぜなら、アレルギー症状がでる食べ物がおやつででて、
その場の先生が教えてくれないときがあった。日頃買い物に出掛けた際に、食べてはいけない物をいろいろ見せ
て教えていたせいか、その日のおやつに入っていた食べてはいけないおやつがあり、子供が気づき食べなかっ
たそうです。それが何回かあり親としては不安です。

好みではないお菓子も多いらしく、かなり残してると聞きます

出来るだけ健康的なものが理想ですが、予算と子供たちの満足度を考えていてちょうど良い選択かと思います。

子供的には好きなおやつがないらしい

希望者は歯みがきできるようになったらいいなと思います

長期休みの時などはおやつ作りなど行って欲しい

Because of religious issues, he does not share snacks （宗教的な問題のため、彼はおやつを共有していませ
ん。）

おやつは、細々した駄菓子でなく、おにぎりや肉マン焼き鳥などが嬉しい。なるべく国産品。

冷凍焼きおにぎりなど上の子の時はでてました

駄菓子などよりおにぎり、パンなど軽食があると嬉しいです。

持ち帰りのお菓子は食べない物が多い。

コンソメポテトチップスがあるといいなと言っています

●クラスでは夏はそうめんなどあり、喜んでいましたが、●ではお菓子だけで不満と話していました。

以前はお休みの時の分を持ち帰らせてくれたが、最近は貰えない。おやつ代はお支払いしてるのでお休み分も
持ち帰れたらありがたい。

おやつ後に歯磨きをしてほしいです。これもまたコロナの影響なのでしょうけど、虫歯がふえました。歯磨きをさせ
るか、おやつの有無を選択出来るようにして頂けたら嬉しいです。

毎年あまり変わらないので食べなくなりました。

1と同じです。例えば一つはフルーツや芋煮、（冷凍ではない）おにぎりにするなど。衛生上難しいのかもしれませ
んが‥

お菓子ばかりなので、市販でも良いので保育園のようなおやつもだしてほしい。

子供が駄菓子やチョコレートばかり選んでいるようなので、おやつはお菓子以外のもの（軽食に近い物）が中心
だと嬉しいです。

クラスによって内容にばらつきがある。

手作りのものはまだ食べられないですか？ランチ会などで、先生方が作ってくれたカレーや、牛丼などそろそろ食
べたいと言っています。

支援員の趣向のおやつが多い(小学生の好みではない)

お菓子を残すと怒られる。かと言って最初に減らすのもダメ。給食とは違うので減らすのは許して欲しい。完食を
強制されるのは違うと思う。

スナック菓子よりも、焼きおにぎり等だと嬉しい。

お菓子が好きではないので、それ以外(プリン、ゼリー、果物等)のおやつがもっとあると良い。
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・ 新しいものを覚えて来る場所になってます。

・ 好きな菓子ばかりではないようだが、問題ありません。

・

・ 嫌いなもの持ち帰らないようにしてほしい。

・ 魚類のおやつは食べないので他の子にあげる等できないのでしょうか。。

・ おやつも敷地外になったことで、休みの日に取りに行くことができにくくなった。

・ その場で調理するものを再開してほしい

・ 「焼きおにぎり」を希望。

・
・ 個包装のお菓子が多く、もう少し補食的なものがあると嬉しいです。

・ アレルギーの為持参

・ コロナ禍では、全て個包装のものが良いと思います。心配しすぎかも知れませんが…

・ ぷっちょ等の歯にくっつくお菓子はなるべく控えてほしい

・ アレルギーがあるため持参

・ コロナ前のような満足感はありませんが、コロナに配慮された対応だと思います。

・ お休みの日のおやつはどうすればいいのかよくわからず、長期で休む場合はおやつ代を無駄にしている気がする。

・ バナナやみかんなどフルーツがあると嬉しいです

・

・ 栄養の為だと思いますが、小魚系のおやつはほとんど食べていないようなので頻度を減らして欲しいです。

・ もう少し内容に変化があるとうれしい。

・ コロナ対応で個包装のものを用意して下さっている

・
・ 限られた予算の中で、とても充実したおやつだと思います。

・ 好きな物を選べるのが良い

・ 歯磨きをさせたい

・ 健康的なおやつのセレクトです。

・

・ 色々違う種類があったらより良いと思います。

・ うちのクラスは充実しているが、他クラスがあまりよくなかったり、クラスによって差があるのが気になる

・ カップ麺、コーヒーゼリーが好きとの事です。冬は温かいものが良いようです。

８． クラブの設置場所・設備等について

運営 小計 21

・ 受け入れ人数を増やして、希望者が入れない事がないようにしてほしい。

・ １つのクラブの人数がもう少し少ないほうが良いと思う。

・ クラスを増やしてほしい

・

・

親としては毎日羨ましく思っていますが、苦手なおやつを無理に食べさせようとすることはやめてほしいと落ち込
んでいたことがあります。

同じような物が多い気がします。行事等に使わないのだから、もう少し特別感のあるおやつを出すなどして費用
を活用して欲しい。

子供が食べれるのが無かったと度々言います。食べない子供も悪いですが選択肢があると嬉しいです。

備品セロハンテープなどの使用が、１日1回のみしかダメなようで、これは予算の関係なのでしょうか。先生達の
せいではないと理解しております。市川市の問題だと思っております。また、これは保育所にかかわらず、●●小
学校にも関係する事ですが、建物が古すぎて雨漏りや、トイレなど汚すぎる（古すぎて下水の匂いだと思う）。市
役所をあんなに立派に改装するならば、市川市の小学校の改装、補修を未来の子ども達の為にも早急にすべき
と要望いたします。

学童に対しての意見ではなく、育成課への意見です。何度か学童待機中の子に対しての電話をいただきました
が、就労中の為電話に出れず就労後に電話をしましたが繋がりませんでした。就労証明書を提出しているので、
就労先に電話をくださると助かります。

隣のクラスの保育クラブと内容の違いがあったりすると、そちらのお菓子が良かったな、など子供が言っていたり
する。

食事もおやつも食べず嫌いが多かったが、学童でさまざまなおやつを出してくれるので好きなものが広がった。
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施設・備品等 小計 46

・ 校庭内の校舎内がいいです

・
・ プレハブの2階なので雨の日などすべりやすく危ない

・
・
・
・
・
・
・

・
・
・
・
・

いつも丁寧に接して頂き、ありがとうございます。長期休みの先生方の勤務が大変そうです。人数が減る時は、
開所する教室を減らし、先生方が、長時間労働にならようして頂きたいです。

都内や他の地域に比べて費用が高いのは何故でしょうか。

高学年のタブレットの使用について9月初旬に質疑を上げていますが、一向に返答がありません。話し合われて
いるかも疑問です。子供たちは授業などでどんどん使用しているので、使うときになったらの対応では遅いと思い
ます。

月8千円は他の自治体と比較すると高額なのはどんな内訳なのか、示していただきたいと思います。

増設していただき入所出来助かってます

2クラスしかなく、4年生になると入れない可能性があります。放課後保育クラブを引き続き利用したいので、もう1
クラス増やしていただきたいです。よろしくお願い致します。

仕方ないかと思いますが、小学校外の学童と小学校内の学童に兄弟が別れてしまったので、できれば兄弟は同
じ保育クラブがありがたかったです。

コロナ以降保護者がテレワーク等でお迎えが早く保育クラブでも延長利用者が減っていると感じる。子供が寂し
そうに見える。18時や18時半から他のクラスの子供も集約し合同預かりにすれば、子供達は遊ぶ仲間が増え、
先生の必要人数も減るのでは？ご検討お願い致します。

学校外に出ず、危険を回避できている。児童が、高学年になっても在宅出来る保護者は居ません。高学年になっ
ても預けられる場所が有る事を願います。

去年増設され待機児童が減ったのは良いことだとは思いますが、学校からの移動を要する場所であるため心配
なのと、兄弟でも別々のクラスになってしまうため迎えの調整が必要になってくるので困っています。在宅勤務が
増えたからか、退所する児童が多いと聞いています。年度ごとに実情にあった柔軟な対応(配置)をしていただけ
たらありがたいと思います。

毎日保育クラブが楽しいと言っています。ありがとうございます。低学年の間は、希望すれば全員入れる定員を
確保いただきたいです。

入口階段に屋根を付けてほしい。階段が狭いので傘がさしずらい。入口の出入りで濡れてしまう。

教室内が見える教室が良い

先にも書いたが、●クラスだけ中の様子が伺えないのが残念

門の横を通過していくので、危険さは感じます。

弟妹を乗せた自転車のままチャイムが押せるように工夫してほしい。待ってる間に下の子らが学校の遊具で遊
び出してしまい、帰るのがただでさえ遅いのに余計遅くなる。

●クラスはグランドの隅を通るのですが、水はけが悪すぎて雨の日は大変です。

雨が降ると足元が悪くなる

体育館の2階なので全く様子がわからず不安だ。

2階は遠い。

お迎え時などに室内の様子が見えると安心します。今の場所だと見えないのが残念です。

●クラスは二階、迎えに行きづらい。周囲に草木があり、夏は蚊など多く虫除けを持たせても常に虫刺されに悩
まされる。下の子は虫刺されで通院してしまい、一時期連れていけなくなった。設置場所は仕方がないと理解して
はいるのですが…。

出来れば全てのクラスを学校敷地内に設置してほしいです。

周囲に蚊が多いので、草刈りなど回数を増やすなどの施設周辺の整備を増やしてほしいです

別クラスは学校内にありますが、●クラスと●クラスは学校裏通り隔てた場所に位置しており、夕方以降1人帰り
の際は人気のない暗い道を通らねばならず女の子なので特に心配です。クラス分けの際、居住エリアではなく、
親のお迎え有無で分けていただけると有り難いです。

人数が多くて先生達が大変、見きれないかと思います。高学年の子は学童に行かなくても良いような気がします
が、難しいのですかね？

おやつ代はなぜ、引き落としではなく、手渡しなのでしょうか？千円札を用意し忘れて慌てる事が多いので、引き
落としの方が便利だなと思いました

4年生から通えなくなる可能性があるのが、とにかく心配です。

定員が増える方が大事だが、敷地外になったことで、不便なことも増えた。
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・ ４階だと遠い。
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・

広さ・暗さ 小計 38

・
・

・
・
・
・
・
・

●と●と比べると遠すぎる。不公平を感じる。１年通ってなれましたが。

●クラスは入口が裏手で2階の為、様子がなかなか見ることができない。

下足場所が雨漏り？屋根があるのに雨天時雨が入ってきてしまうことがある。

現時点では学校内にあるので安心して利用できているが、来年度以降は学校外になるので不安である。

玄関から近く、お迎えもスムーズに出来るので助かります。

学校に近くて、外遊びに校庭も利用でき便利だと思います。丁寧に消毒作業もされていて感謝しております。

子どもたちは荷物が多いので、棚の上がいっぱいになっているのが気になります

遠いけど広くて自由度が高くていいと思います。

場所はいいです。

小学校からは離れていますが、駅近くで助かります。

児童数の割に狭い。夏場は特に窮屈そうです。

夕方になると暗くなるのでトイレに行きにくい

少し狭いです。

狭すぎると感じます

人数に対して部屋が狭いようなので、広くなればありがたいです。

仕方ないとは思いますが、人数に対して教室が狭いのではと思います。

もっと部屋が広ければなと感じることがあります。狭くて、危険だと感じる時があります。

設置していただいているだけで有難いのですが、学校裏にあり、大通りにでるまでの道がかなり暗く、人通りも少
ない。そこまで長い道のりではないですが、少しの間でも心配になるので、なかなか1人帰りをさせづらいです。

雨の日など車でお迎え行ける様に駐車場を設けてほしい。(校庭を開放するなど)

●だけ建物が離れているため、室内遊びの時に他のクラスと交流できないのが不満のようです。

駐車スペースが無く困る

学校の裏側にあるので、治安の面で不安もありますが、出席状況の把握がクラブと家庭できちんとされているの
で、問題はありません。

もう慣れたが、出来れば下の階に設置して欲しいと感じた。

3階なので1階にして欲しいです。

場所があまり良くないとは思うが、室内の設備等については良いかと思います。

階段に屋根がついていると、赤ちゃん連れのお母さんは助かると思います

学校ではなく、徒歩5分程度の場所に移動になりましたが、やはり外遊びでわざわざ学校に戻ることは不便です
し、雨の日の移動は心配です。

階段が急で下の子を連れて行くのは難しいと感じています。

普通よりやや意見があるといったかんじです。机も幅は狭いと思いますが、あの人数ではあれ以上のものは置け
ないとも思います。あとは上述の通りです。

●●はちょっと遠いですね

校門から多少距離がありますが、1階にあり、外から直接入口に行けるので、悪くはないと思います。

体育館の2階なので部屋内が見えず、どんなお部屋か一度見てみたいです。

外で

学校の敷地内にあるとより良いなと思います。

敷地外といってもすぐ裏手なので、不便はないと思います。

学校ではないので外遊びの場所が狭いですが、それは仕方ないと思います。

学校から遠い

校門から遠い
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校内で安心 小計 30

・
・
・
・
・
・
・
・

階段の上で出入り口が狭いので、ランドセルを背負った子供達にとって少し窮屈ですね。

門が開けにくく、そちらが少々不満です

床なので寒くないかなって思ってます。

こればかりは、どうしようもない事だと思いますが、門から建物のインターホンにたどり着くまでが、すごく遠く感じ
ます。

雨が降ると校庭の泥々のところを歩くのが気になります。

校庭を通って送迎するが、雨の日は校庭がグズグズなので改善してほしいです。

仕方ないかもしれませんが、床やテーブル等、施設の設備はもう少し改善されればありがたいです。

少し狭く、長期休みの際はどうしても退屈するようで学校の他の設備など使えないでしょうか。

少し狭そう

もう少し広いと良いと思います。

密度は高いきがします。

設備などの安全チェックはお願いします。

学校内に設置されているので安全面でとても安心だと思う。

学校内にクラブがあるので安心です

学校と同じ敷地内に感謝してます

学校内にあるのは大変ありがたい

学校の敷地内なので、助かっています。

学校の敷地から一歩も出なくてすむので安心です。

教室の作り的に仕方ないのですが、お迎えへ行った際、入り口からは室内の様子が殆ど見えず子ども達の様子
が余りわからないので、少しさみしく思います。

場所が限られている為仕方がありませんが、人数に対して部屋が狭い印象です。

学校の裏手の路が暗いので、全クラス学校内の敷地にしていただきたいです。

学校が古いので、室内が狭く児童の人数に対してスペースが取りにくい。

日当たりはよくない

もう少し広いと良い。

コロナ禍ではもう少し広さがあれば良いかと思います。

冬の帰宅時間の校庭が暗すぎる。怖い。危ない。校門を明るくしてほしいです

もう少し広い場所だと本当はありがたい。ソーシャルディスタンスを取るためにも低学年の利用だけで良いのでは
ないか

人数が多く、場所に限りがあるのは仕方ないが、人数に対して狭いと感じた。特に●クラブが人数が多いのかも
知れないが、クラスの中にこどもがたくさんいて、近い距離で過ごしているのを見てビックリした。もう少し適度な
距離を取れる、遊んでいても安全な広さが確保できたらいいと思う。

冬はクラブから門までが真っ暗。

●クラブの設置場所・設備等は狭いです。

狭いのが気になります。

利用者の人数を考えると狭い

日没後にお迎えに行くと、学校の敷地内が真っ暗で足元も見えない。危険なので少しでもいいので外灯をつけて
もらえると有り難い。

狭い

仕方ありませんが、陽当たりが悪く暗いです。

部屋が狭いし、窓もない。他に空いてる教室があると思う。

校内に設置して頂いており、安心しております。

学校の敷地内なので安心できます。
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耐震・老朽化 小計 1

・ プレハブの建物なので、耐震が少し心配です。

トイレについて（不便、古い、汚い、怖い等） 小計 6

・ トイレを明るくきれいにしていただきたいです。

・ 子どもがトイレが流れないと言っていたので、衛生面なども考え、整備されると良いと思います。

・

・

・

・ トイレも綺麗になり満足です。

災害時の避難経路等 小計 2

・
・

要望 小計 20

難しいとは思いますが、防犯の強化が上がればとは。

校内なので安心できます

入口付近にカメラが設置されているが、カメラの向きが変な方向に向いていて、明らかにダミーと分かる。防犯の
観点でもっときちんとした設置をお願いしたい。学童から出るまでの通り道が教室から離れるにつれて暗いので、
ライトを設置するなどもっと明るくしてほしい。

トイレ修繕をしてほしい。学校にも市にも要望を出してますが、常に優先順位が、とのことで上の子は卒業しちゃ
いました。優先順位があるのは理解しているので、目安で構わないので、順位が目に見えるようにしてほしい。

親は一度も見たことはないのですが、トイレに蜘蛛の巣があったり、古くて汚い感じがしたりして、トイレに行きたく
ないと子供が話しています。それでトイレに行けず我慢をして漏らしたこともありました。

再三、社協さんにも市にも、申立てているが、とにかくトイレが古く環境が悪い。トイレが汚いので行きたくないと
我慢することも多く、健康被害も出ているので、ぜひ改善していただきたい。市役所内の不要な設備に投資をす
るぐらいなら、多くの子供達が日々利用するトイレの改善を早急にお願いしたいと思う。

小学校に直結なので、とても安心

学校内敷地にあり、学童の日は校門を出ずそのまま行けるので安心している。

学校内なので安心てす。

学校内設備なので安心しています。

学校内に設置されて、3クラスも運営しているのはほんとうに恵まれています。

学校内にあるのがとても安心しています。

学校敷地内なので、安心して仕事ができます。

学校の敷地内にあるため、安心できる。

学校内にあるため安心です。

校舎内にあってありがたいです。

校内にあるのは大変たすかります。

学校内にあるので安心感があります。

学校の敷地内にあるので安心しています。

学校内で安心してます。

学校の敷地内にあり、校門のそばなので送り迎えしやすいです。

学校から出ずに通えるので安心してます。

学校の敷地内にあるので安心できます。

学校内であり、登所に安心感があり

校内にあり、近くて、安全で理想的です。

小学校内に設置されており、安心。広い校庭で存分に遊べるものいいです。

学校敷地名地にあるのはとても安心感です。
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その他 小計 38

・

・

・
・
・
・
・
・
・
・
・

・

●クラスの先生方に日々感謝しています。人事異動がありませんように。。。

校内で安心感はあるがクラスによって利便性の違いがある

飲食時の感染対策が、左右はされていないと聞いて心配でした

いつもお世話になりありがとうございます。

いつもありがとうございます

換気をしている為、先生方がいつも寒そうにしている気がします。

お弁当持参の時、レンジで温めさせて欲しい(冬場)

面談等を通じて、支援員の方々が子供たち一人ひとりとしっかり向き合っていることがよくわかります。良いところ
は褒めて、悪いところは叱るなどメリハリをもって指導していただけることはありがたいと思います。これからもよ
ろしくお願いいたします。

夏休みなどお弁当を持っていく時、保冷剤は沢山入れて行ってはいるが、冷蔵庫が無いのでお弁当がいたんで
しまわないか心配です。

インターホン鳴らしてから本人が降りてくるまでの時間が長い。●と●に比べ教室の様子が見えない。

学校内に保育クラブしてあるのが満足。給食がないとき弁当持参ばかりではなく、仕出し弁当を頼める業者を活
用できるよう考えてほしい。夏場の暑さで保冷剤だけじゃ毎日不安だし、仕事で忙しく弁当作りが苦と感じてる
人、弁当を忘れてきてしまった時、いろんな諸事情であった時、業者を活用できればその場で対応ができそう。そ
のことで仕事を中断して駆けつけることもないので、そんな時いろんな選択肢があってもいいと思う。

休暇時を考えると少し狭い、冬は寒そうなので床暖などがあるといい。図書館が使えるようになって欲しい。

冷蔵庫、電子レンジを置いて下さると、食中毒などの不安が無くなり安心です。

送迎の車が雨の日など校門の前に停まっていて、歩行者の出入りを塞いでいる時がありました。危ないので控
えて欲しいです。

いつもありがとうございます！

タオル類、汚れた時の着替えについて、忘れた時や足りない時に貸して頂ける仕組みに大変助けられました。な
ので、サイズアウトで不要になった服を寄付する機会があれば協力したいです。適時、不足があれば遠慮せず
お手紙で知らせてください。無理のない範囲ですが、ぜひ協力したいと思います。

仕事が遅れたりして連絡が出来ない事もあるのに嫌味たらしくそんなに毎回毎回遅れる事あるんですかと言わ
れたりするとこっちもお金払ってお願いしているのにとても不愉快になります。

いま使えるおもちゃに飽きてしまったとのことでした。保育クラブ●・●・●間での定期的な本やおもちゃの入れ換
えなどご検討いただけたらと存じます。

靴下がすぐ真っ黒になってしまうので、床を掃くだけでなく拭いていただけると助かります。

靴下がすぐ黒くなるので、スリッパを履くなどにしてもらえないか？？

長期休み中、宅配弁当等のサービスが受けられると大変助かります。ご検討願います。

冷蔵庫やレンジを利用させて頂けると嬉しいです

一、校門から教室までの道が、少し暗いですが、特に冬場は、とても暗いです。二、教室から駐車場までのところ
が、雨の日に水がたまって、ぬかるんでいます。安全の観点から、改善してほしいです。どうもありがとうございま
した。

雨の日くらい中から行かせて欲しい

消毒液が玄関にあると保護者も使えて有難いです。

お迎えの時間帯は学童の教室近くの校門を解放して欲しい

豪雨の時など、学校内から移動出来ると安心です。傘を飛ばされたり、ずぶ濡れになったりせずに移動出来れば
いいと思います。

学校から保育クラブまでの移動が心配。学年ごと集団での移動などできないでしょうか

冬場は床に座っているのは冷たいので何か対策していただけたらいいなと思います。座布団やタオル持参など
でも。

基本的には問題ありませんが、人数が多い場合に密にならないか心配です。クラスターにならないように、ご配
慮頂けると幸いです。

学校へ忘れ物をすることが何度かあったのですが、校内ですし、取りにいけるといいのにと思います。(宿題のプ
レゼントなど)

何年も通えば、興味のある漫画や本などを読みきってしまうので、クラスで本を入れ替えるなどしてほしい
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・

・
・

・

・ オモチャが増えて喜んでました。

・

・ 指導員の先生方がとても良く、楽しく過ごせているようで、感謝しております。

・ いつも本当に感謝しております。どの先生方もとても丁寧にご対応頂き、素晴らしいです。

・ 基本的にすべて満足です。大変ありがたく利用させて頂いています。

・

・ 保育クラブが3つになり、蜜が解消されよかったです。

・

・ 今後とも宜しくお願いします

・ いつも本当にありがとうございます。

・ 室内で過ごすことの多くなったコロナ禍でもおもちゃもあり、本やマンガも楽しめるのも良いと言っています。

・ いつも手厚いご対応をいただき本当に助かっています。ありがとうございます。

・ とても綺麗です。

・ いつも安心して働けるのも、先生方のおかげです。今後ともよろしくお願い致します。

・

・ いつも先生方ありがとうございます。

・

・ 指導員の先生にはよくしていただき安心して預けています。感謝の気持ちでいっぱいです。

・ 放課後こども教室を設置して欲しい。

・

・
・ いつもありがとうございます。

子どもの様子を話していただいたり、子どもが興味のある遊びに取り組んでいただいたりいつもお世話になって
おり対応について大変満足しています。

１年生だからまだ出来ないと頭ごなしに言うのではなく、きちんと説明をしてくれたら理解できる事もあると思うの
ですが…。

Very convenient for the children  i think is a nice place（子どもにとってとても便利な場所と思う。）

放課後クラブ周辺の横断歩道が車がほとんど止まらず、非常に危険です。事故があってからでは遅いと思います

暑い日や寒い日にもかかわらず、子供らの外遊びに付き合って頂き、ありがとうございます。けんかや泣き笑い
などの子供の世界を尊重して見守って頂ければうれしいです。親ができないこと、親がやるべきところを見て頂
き、ありがとうございます。今後ともよろしくお願い致します。

支援員の方が子供に寄り添ってくれるので、学童が子供にとって楽しい場所となっているようです。また宿題をす
る時間も設定されているので生活のリズムも整えやすく充実した学童生活を送れています。今後ともどうぞよろし
くお願いします。

車でのお迎えは原則禁止なのに、頻繁に見かけます。毎年問題になっているので、もう少し厳しく取り締まりはで
きないでしょうか。冬の時期になると暗くなりますます危険です。

保護者の迎えの際、最初に挨拶した後も子どもが来るまで先生方はきちんとドアの鍵を閉めているので、とても
安心しています。

長く使われている建物だと思いますが、だからこその暖かみを感じ、子供も親もホッとできる空間になっていると
思います。

全体的に、入学以来大変ありがたく、通わせていただいています。先生方とのコミュニケーションも、普段関わり
が多いからか、良い信頼関係を築かせていただいているのが親から見ていてもとてもよく分かりますし、親として
もお話がしやすくて親しみやすいクラブの雰囲気を感じます。子供たちも異年齢で一緒に活動しているのが良い
なと思います。良い支援員の先生方に恵まれて、とてもありがたいです。引き続きよろしくお願いいたします。

家から近く大変ありがたい。一般のビル内ということで安全面の不安はややあるが、トイレで一人にしないなどの
配慮や、エレベーターに乗らないという指導など、適切にしていただいているようで安心している。
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